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錫安教會 2018年 7月 22日分享 

第一章：天國道（7） 

第二章：總結感言 

 

時事追擊：2018年 5至 7月暴雨及洪水 

自今年 5月以來，中國南方踏入雨季及洪水季節， 

降水量較大，容易觸發洪澇災害，全國多地陸續做好防汛工作。  

 

 

 

2018年 5月 6日，廣西遭遇入汛以來最強降雨，部分江河出現超越警戒水位的洪水， 

與此同時，全國由南至北亦陸續入汛，全面展開今年的防汛、抗旱、防颱風工作。 

 

 

 

廣西省共 4個市、15個縣、87個鄉受暴雨洪災害， 

九洲江陸川縣城區河段，洪水超越警戒水位約 1米， 

受持續強降雨影響，導致山洪暴發，引發山體滑坡， 

部分河流更有河水倒灌進入村莊。 
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觀測資料顯示，最高降雨量達 250毫米，廣西省多地道路嚴重損毀，   

此外，廣西南寧市區防內澇搶險指揮部辦公室統計， 

降雨共導致多處明顯積水，最深處約 40厘米。 

暴雨造成廣西 3人死亡，1人失蹤，7萬多人受災。 

5月 7日，華南地區連日受暴雨影響，福建廈門發出暴雨橙色預警， 

廈門市島內部分鎮街區已出現超過 100毫米以上強降水， 

最大雨量出現在思明區濱海街道，累計達 210毫米。 

廈門機場共有 118個航班受強降雨影響，其中 5班航機取消。 

 

 

  

廈門大學透過官網發出通報，指校方決定啟動防暴雨洪水 1級應急響應， 

下午全校停課，部分教室積水已超過桌椅， 

樓梯間持續有水往下流，校園積水嚴重，汪洋一片。 

廈門大學官方微博開啟「校園看海模式」，提醒師生「盡量減少外出」。 

  

5月 7日，台灣金門受到雷雨鋒面襲擊， 

雷雨令大、小金門的時雨量，打破觀測站設立以來的紀錄， 

多條幹道變成小河，滾滾洪流洶湧而下，民眾怕無法回家。 
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馬路也積起黃泥水，水深達半個輪胎高，金門機場當日共有 23個航班延誤或取消。 

金門氣象站主任曹嘉宏表示：「受到鋒面影響，為金門帶來比較強的降水， 

金門地區降水達 140毫米，每小時最大雨量達 77毫米，打破了建站以來的最高紀錄。」 

 

5月 5日下午，土耳其首都安卡拉，突然降下一場暴雨， 

短短十分鐘內就造成嚴重洪水，令街道變成激流， 

車輛與乘客只能隨波逐流，幾乎滅頂， 

許多人只能選擇棄車逃生，甚至只能趴在車頂等待水勢緩和。 

  

這樣的水災對許多人來說都十分陌生，就連安卡拉市長圖納（Mustafa Tuna）都說： 

這是「前所未見的緊急狀況」、「五百年來最嚴重的一次水災」。 

這場雨最終摧毀了 160輛汽車，造成 4人受傷。 

 

5月 19日，斯里蘭卡受暴雨天氣影響， 

造成 11人死亡，超過 10萬人受災，其中 43,000人已被安置。 

斯里蘭卡災難管理中心提醒，受西南季風的影響，而且將迎來更強降雨和強風。 

國家災難管理中心已向低窪地區發出警告， 

暴雨引發的洪水和山體滑坡，將迫使低窪地區居民撤離。 

 

5月 28日，美國馬里蘭州發生暴雨，觸發災難性的洪水， 

州長霍根（Larry Hogan）宣佈進入緊急狀態，街道變成河流，民眾被迫撤離。 

 

巴爾的摩（Baltimore）和埃利柯特城（Ellicott）廣泛地區淹水， 

洪水混合泥石，令大街變成泥黃色的湍急河流。 
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當地居民表示，這次洪水比兩年前，導致大量建築損毀的洪水更加嚴重， 

一位咖啡廳服務員說，看見湧出的洪水在街上奔流，3、4輛汽車載浮載沉。 

州內處理緊急事務的官員（State emergency officials）警告人們留在室內， 

遠離急流的街道，不要去圍觀救援。 

  

馬里蘭州緊急情況管理局（Maryland Emergency Management Agency）發佈： 

「我們的救援隊已經在忙於拯救他人，請不要讓你成為我們下一個拯救目標。」 

（The teams are already out there helping others. PLEASE DO NOT be their next recovery they will have 

to make today.）， 

  

自 2016年，埃利柯特城（Ellicott）受洪水破壞和摧毀以來，過往兩年一直在進行重建。 

當地官員表示，96%企業好不容易才恢復營運，20多家的新店剛再開張， 

但現在又再發生了天災， 令人心酸。 

  

新聞片段： 

A historic Maryland city is under state of emergency after powerful flash flooding devastated its downtown. 

馬里蘭州一座古城暴雨成災後，進入緊急狀態， 

 

Torrential rain sent water rushing in the Ellicott City yesterday for the second time in less than two years. 

昨天暴雨導致洪水兩年內再襲埃利科特城。 

 

The water approached the second floor of buildings and swept away cars. 

洪水淹到二層樓高，並沖走汽車， 

 

First responders rescued dozens of people. 

急救人員營救了數十人， 

 

One person is missing this morning. 

今早有一個人失踪。 

 

Jeff Pegues is in Ellicott City, just west of Baltimore.  Jeff, Good morning. 

Jeff Pegues在巴爾的摩以西的埃利科特城報道 Jeff，早上好！ 

 

Good morning, rescue crews worked through the night after yesterday’s flooding. 

早上好，昨天洪水來襲，救援人員徹夜搜救， 

 

And now they are searching for this missing person. 

他們現正搜尋這位失蹤者， 
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They do not have a lot to go on, but they are hopeful. 

他們沒有太多線索，但仍對搜救充滿希望。 

 

This was another devastating flood. 

這是另一場毀滅性的洪水。 

 

Take a look behind me at this parking lot, which is on the edge of Main Street. There are more than a dozen 

cars, caked in mud, some overturned. 

看我身後位於把緬街的停車場，有十多輛車陷在泥裡，有些被掀翻。 

 

The flash flood came in with a roar Sunday, turning Main Street in Ellicott City, Maryland into a raging 

river. 

暴雨週日在馬里蘭州埃利科特市引發暴洪，把緬街頓成一條洶湧的河流。 

 

The fast moving water quickly swept away cars and carried debris down the usually busy Main Street. 

洪水迅速沖走汽車，廢物湧進繁忙的把緬街上。 

 

As the flooding began, Sunday, police had a stern warning for those trying to drive through the high water. 

警方嚴厲警告不要試圖駕駛汽車穿越洪水。 

 

The whole lower level is under water. 

低層都被水淹沒。 

 

In some buildings, the floodwater rose past the first floor, leaving people scrambling for higher ground. 

洪水上漲到部分建築物一樓以上，人們爭先恐後往高樓層。 

 

Actually, know a lot of people that worked down here, and a lot them were trapped on like the second and 

third-story floors because they couldn’t get out. 

事實上，我認識很多在這裡工作的人，很多人被困在二樓和三樓。 

 

They say this is a once-every-thousand-year flood, and we had two of them in two years. 

他們說這是千年一遇的洪水，而我們兩年內遇上兩次。 

 

Ellicott City is still reeling from a catastrophic 2016 flood that killed two people, decimated Main Street 

and cost around $20 million in damage. 

埃利科特市仍未走出 2016 年特大洪水的陰霾，那場洪水造成兩人死亡、摧毀把緬街，導致約 2000

萬美元損失。 

 

I don’t think I’m without exaggeration saying that this is worse than July 30th of 2016. 



20180722   www.ziondaily.com 
 

 
 6 

我毫不誇張地說：這比 2016年 7月 30日的洪水更糟糕。 

 

Now less than two years later, the scene here is eerily similar to July of 2016. 

不足兩年，這景象與 2016年 7月的景況驚人地相似。 

 

I can just tell you my heart is broken, thinking about what the people are going through here. 

想到人們所經歷的，我的心都碎了。 

 

They rebuilt and now they’re facing the same daunting task again. 

他們剛重建家園，現在又從零開始。 

 

They are marking up these cars, a sign that they are a total loss. 

他們在完全損毀的車上做標記。 

 

About two weeks ago, Maryland’s governor announced a $1 million FEMA reward to help reduce the risk 

of flooding. 

約兩週前，馬里蘭州州長宣布獲得聯邦急難管理局 100萬元的防洪基金， 

 

Also, recently officials announced that 96% of businesses affected by the flooding two years ago had 

reopened their doors, but this flooding, once again, has raised doubts here about the future. 

官員表示兩年前 96%受洪水影響的店家剛恢復正常營業，但今次的洪水再次使人對未來失去信心。 

 

值得我們留意，第一點，如過往「2012榮耀盼望」信息所警告： 

由於 Planet X逐步逼近，導致地球內部能量升溫，令大量海水被蒸發， 

形成全球持續性出現「千年一遇」的大暴雨。 

 

 

 

並且，如「2012榮耀盼望」信息曾引述Webbot的警告： 

踏入 2012年之後，全球將會出現大暴雨，大量陸地將會被破紀錄的暴雨沖刷及淹浸， 

甚至，反常的天氣及大暴雨，將會成為這些地方的永久氣候， 

換句話說，這些反常的天氣和「千年一遇」的破紀錄大暴雨，將會變成當地的慣常現象。 
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因此，「2012榮耀盼望」信息引述Webbot的警告提醒世人： 

由於大自然經已因著 Planet X的影響出現劇變， 

所以好些地方出現持續「千年一遇」的自然災難之後， 

當地政府根本不應該進行所謂「重建」，而是進行「撤離」， 

因為如Webbot的警告，過往所謂「千年一遇」的自然災難，已經變成這些地區的永久氣候， 

 

 

 

換句話說，就意味著「千年一遇」的大暴雨及自然災難， 

對於這些地區而言，將會如美國馬里蘭州一樣，由原本一千年出現一次， 

變成每兩年出現一次，甚至，變成每個月出現數次的情況， 
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因為受 Planet X逐步逼近影響，這些反常天氣，已經變成當地的慣常現象及永久氣候， 

由於持續不斷發生天災，任何的「重建」， 

最終都只會白費，政府和居民的心血都是付諸流水，浪費時間和金錢，景況持續，令人心酸。  

 

此外，第二點，從美國馬里蘭州兩年後再一次出現「千年一遇」的大暴雨， 

讓我們進一步看到Webbot預測的「漣漪效應」，實在，由於接下來的自然災難極之嚴重， 

所以從Webbot的數據中，往往會出現一些漣漪， 

從比現實更遠的日期，預早傳到Webbot的數據之中。 

  

因而，「漣漪效應」令Webbot誤以為這些預測會在 2012年發生，只不過，真正的災難和狀況， 

是在 2012年之後的日子，如 2016年、2017、2018年等年份，持續性出現，應驗Webbot的預計。 

  

無疑，於過往兩三年間， 

從上年颶風哈維、艾瑪、馬利亞等，重創加勒比海及美國多個州份，近乎滅島， 

以及全球多地出現「千年一遇」大暴雨和世紀性大洪水， 

已經進一步明證「2012榮耀盼望」信息和Webbot的警告， 

都是千真萬確，完全應驗，是神給予世人的警告，  

任何人不接受「2012榮耀盼望」信息的忠告， 

任何國家、政府及人民，都只會面對各樣災難的損失和破壞，無一倖免。 

 

 

 

另一方面，踏入 2018年 6月，歐洲部分地區遭受更多風暴襲擊， 

瑞士、意大利北部和德國部分地區，發生洪水，造成人命傷亡。 

 

其中，由 6月 3日開始，法國遭遇嚴重暴雨及洪水， 
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法國東北和西北部於早前率先受災，3名市民身亡。 

多地嚴重水浸，市內一片狼藉，多間房屋被淹浸， 

救援人員協助災民疏散，商店雜物散落一地， 

街道變成汪洋澤國，路邊的車輛被洪水沖走，堵塞道路，交通擠塞。 

暴雨導致街道洪水氾濫，民眾猶如上演「水上歷險記」， 

天文台警告，雨勢可多達 60毫米、風速每小時達 90公里。  

 

法國西南部貝亞恩（Béarn），消防員出動近 600次， 

多個市鎮共疏散逾 100人，有些市中心街道的降雨量高達 1.6米。 

受災最嚴重的市鎮是薩利‧德‧貝亞恩（Salies-de-Béarn），近 65%被淹， 

今次是當地超過「50年一遇」級數的大暴雨。  

 

同時，風暴吹襲奧地利的使施蒂利亞（Styria），至少 14,000戶家庭停電。 

在格拉茨市（Graz），強風吹倒樹木，導致一人死亡。 

  

6月 3日，德國部分地區遭遇罕見暴雨，洪水氾濫成災， 

德國巴伐利亞州的加米施‧帕滕基興（Garmisch-Partenkirchen）， 

錄得破記錄的 75毫米降雨量，令多條河流氾濫，高出警戒線。 

 

 

 

洪水肆虐之際，德國呂内巴赫市（Lünebach）的艾弗爾動物園， 

動物們上演了一幕「越獄」大逃亡，400多隻珍禽猛獸逃脫， 

其中包括兩隻獅子、兩隻老虎和一隻美洲豹，第一時間成功逃脫。 

當地政府發言人隨後進行了大規模的搜尋狩獵活動，還發動了無人機地毯式搜索， 

最後 5隻大型動物被重新捕獲，安撫後平靜地回到籠子裡。 
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另外有一隻熊闖入居民區失控鬧事，管理人員唯有將其射殺。 

 

 

  

6月 8日，意大利第四大城市都靈（Turin）的布索倫諾（Bussoleno）連日暴雨， 

發生山泥傾瀉，道路滿佈泥濘，以下是新聞媒體的報道。 

 

 

 

新聞片段： 

意大利北部城鎮布索倫諾發生山泥傾瀉，當局疏散至少二百人。 

布索倫諾連日暴雨，山區星期四發生山泥傾瀉，高空看下去，道路滿佈泥濘。 

據報山泥和瓦礫波及至少五間房屋。 



20180722   www.ziondaily.com 
 

 
 11 

警方聯同消防員，協助至少二百人疏散。消防直升機救起 5人，暫未有傷亡報告。 

 

6月 11日，瑞士洛桑市，遭遇強雷暴和暴雨襲擊，造成洪水氾濫， 

商場、街道及火車站的地下通道，都出現水浸。 

警方接到 500多個緊急電話，消防救援超過 240宗。 

洛桑市 24小時降雨量為 79毫米，其中在晚上 11時， 

降雨量於 10分鐘內達到創紀錄的 41毫米，超過了 2017年的 36毫米紀錄。 

  

6月 20日，美國緊鄰墨西哥的沿海區域， 

德州的維斯拉科（Weslaco）連續 4日降下暴雨，引發洪水， 

當地很多房屋被沖毀，至少數十個家庭流離失所，部分地區雨量已累積超過 38厘米。 

 

此外，德州南部的海達格郡，暴雨造成一片汪洋，許多車輛在水中拋錨，動彈不得。 

消防局出動橡皮艇，逐家逐戶尋找受困的居民。 

卡梅倫郡、威拉西郡等地都發佈災難警告。 

今次是上年「哈維」颶風重創後，德州再一次出現嚴重水災。  

 

新聞片段： 

Heavy rain and flooding in South Texas forcing many from their homes, entire neighborhoods in the Rio 

Grande Valley under water and people had to be rescued. 

南德州的暴雨及洪水迫使許多居民撤離家園，整個里奧格蘭德山谷社區都被水淹浸，人們急需救援。 

  

Our Bill Barajas is in Weslaco. 

Bill Barajas 現於韋斯拉科市。 

  

Alright, Bill, I understand you actually took part in one of these rescues today. 

Bill，我知道你今天參與了救援行動。 

  

Yes, we were actually looking for the flooding when we came across this neighborhood, and a gentleman 

who had a truck with a lift on it. 

是的。我們在採訪洪水時來到這區，有位男子有一輛有升降尾板的貨車。 

  

We asked him for a ride, and shortly after, people started asking for help. 

我們請他載我們一程，之後人們開始求救。 

  

We initially thought we were going to get video, footage of the flooding while staying dry. Then there was a 

call for help. A family of five needed a way out. 

我們本打算不下水拍攝洪水片段，然後有人求救，一家五口需要救援。 

As we toured the flooding, they flagged us down. 
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我們巡查洪水時被他們截停。 

  

You hold her. 

你抱她。 

  

Hi baby. 

寶寶，你好。 

  

Are you scared? 

你有沒有被嚇怕？ 

 

I'm here on Texas Boulevard in Weslaco, where the flooding is causing big problems for the cities. 

我正處身韋斯拉科市德州大道上，洪水嚴重影響這裡的城市。 

  

Right here, this is the main street, where many Weslaco residents do their shopping. A lot of them even live 

here. 

這條大街是韋斯拉科市民的購物地點，很多人就是住在這裡。 

  

And you can see that the flooding is just taking over this main street. There are a lot of homes and 

businesses that are seeing at least 6 to 8 inches of rain. 

你可見洪水正湧進這條大街，有很多房屋及店舖被 6至 8吋深的雨水淹浸。 

  

But, you know, there are some good things coming out of the hat. 

但有計可施。 

  

We have Weslaco Police, Hidalgo County Sheriff Department, the National Guard even had been out here 

rescuing people trapped in these big waters. 

韋斯拉科警察、伊達爾戈縣縣治安官辦公室，甚至國民衛隊亦出動，營救被洪水圍困的人。 

  

Now people throughout the valley, but specially in Weslaco, had been rescued by canoes or boats since 

early this morning. 

在山谷區，特別是韋斯拉科市的居民，自今早陸續被獨木舟或船營救。 

  

Some areas in Weslaco have received upwards to a foot of rain so far. 

部分韋斯拉科地區水深近一呎。 

  

Weslaco police are urging everyone to stay from the following streets: 

韋斯拉科警方呼籲市民遠離以下街道：  

6th and Border, Texas Avenue and Pike and along Business 83. 
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第六大道、德州大街、派克街和 83號美國國道。 

  

Two shelters have opened up here in Weslaco. 

韋斯拉科已開放兩個庇護所。 

  

6月 20日，象牙海岸阿比讓，遭遇暴雨，引發山體滑坡。 

大量房屋被淹，部分公路、橋樑等基礎設施受損， 

多處棚戶區的房屋牆身坍塌，造成至少 18人死亡，2人受傷。 

救援隊對災區展開救援，並協助當地民眾撤離。   

 

 

  

6月 25日，越南北部地區連日暴雨，引發洪水及土石流， 

其中萊州（Lai Chau）與河陽（Ha Giang）等地災情最嚴重， 

連日暴雨成災，導致人命和財產損失， 

累計死亡人數已達 19人，另有 11人下落不明，7人受傷。 

水災也造成當地經濟嚴重損失，許多住宅、公路及橋梁被洪水沖毀， 

大量農作物也受到影響，經濟損失估計達約 1,930萬美元。 

相關部門全力救災，向災民提供協助及疏散至安全地方。 

 

6月 24日，廣西再度受暴雨影響，多地出現山體滑坡、泥石流等災害， 

令淩雲縣一處民房被掩蓋，一家 6口被掩埋死亡。 

田林縣亦有房屋倒塌，有群眾拍下樓 房瞬間倒塌的場面。 

暴雨也導致廣西 20棟建築倒塌，一棟建築直接倒落塌陷的巨大坑洞斜坡， 

毗鄰兩棟建築也先後倒塌。據新華社統計，有 12萬多人受災，1,500人被迫撤離。 
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6月 29日，中國共 8個省市發出暴雨藍色預警，包括湖北、江西、陝西等省份， 

遭狂風暴雨來襲，水淹入城，道路淪陷，交通大混亂。 

四川省成都市一個地鐵站，被大量雨水淹浸癱瘓，當局被迫緊急關閉車站，清理積水。 

成都市區幾乎變成水都，民眾無奈的說：現在出門要先懂得游泳。 

此外，由於三小時降雨量超過 100毫米，航班大受影響，上萬人滯留機場。 

 

吉林省也無法倖免，暴雨夾帶冰雹，造成破壞。 

當地的伊遼高速公路，突然遭遇冰雹襲擊，路面能見度只有約 10米，非常危險， 

十多輛車不約而同停在橋下躲避。 

 

6月 29日，安徽宣城績溪，於 4時至 6時突然降下暴雨，3小時累計降雨量達 44毫米， 

大雨導致山洪暴發，道路毀壞，績譚快速路茶源施工受阻，洪水進村「圍城」。 

 

 

  

多地 12小時累計降雨量超過 100毫米，達到大暴雨級別。 

其中，蚌埠淮上區曹老集站，累計降雨量達 378毫米， 

鳳陽縣曹店站 268毫米，固鎮縣湖溝集站 248毫米，造成當地城區嚴重積水。 

 

6月 13日起，台灣接連迎來今年首道典型梅雨鋒面，來勢洶洶， 

因對流系統通過蘭嶼上空，伴隨雷擊、強風及瞬間大雨， 

蘭嶼時雨量一度高達 88毫米，超過台灣所有排水系統能夠負荷的標準， 

甚至達到「致災性豪雨」。民眾形容台灣遭遇「雨彈炸」狂炸， 

 

此外，豪雨影響農作物收成， 

屏東香蕉園完全被水淹漏，不少香蕉樹被強風吹倒，果農損失慘重。 
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新聞片段： 

大雨持續下，香蕉園裡果樹被風吹倒， 

不少香蕉也都泡在水裡面，看在果農眼裡，心都在淌血。 

原本該是綠油油的一片，現在倒的倒、歪的歪，香蕉被風雨打落泡在水中。 

農糧署統計，這回大雨造成的農業產物，估計損失約有 1,009萬元， 

屏東縣就有 705萬元，佔整體 70%， 

農作物被害面積 352公頃，其中香蕉損失佔了 4成。 

 

「我的香蕉幾乎倒了兩成五到三成之間， 

就是因為大雨跟大風，讓它就倒掉了， 

這是我們的心血，我們真的很難過。」 

更讓果農婉惜的是，香蕉的產地價好不容易 

從 5月底每公斤 4塊錢，回升到 13到 16元， 

但香蕉泡水，也沒有辦法賣，價格回升卻無蕉可賣， 

辛苦栽種一樣血本無歸。 

不只香蕉，芒果園也整個大淹水， 

原本果農預計七月中才會全部採收完畢， 

但現在風雨把芒果吹落泡在水中，果農在大雨中忙著搶收， 

因為再這樣泡下去，肯定又會變成報廢果， 

能搶救多少就多少，把損失降到最低。 

  

踏入 6月，緬甸及巴基斯坦暴雨連場，導致水災持續，已造成逾百人罹難。 

洪水令多地電力及通訊設施嚴重受損，交通受到極大影響， 

房屋及基礎設施亦被破壞，緬甸政府宣佈四個地區進入緊急狀態， 
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逾 100萬人，包括二十萬兒童，流離失所，等待救援， 

數十萬畝稻田被洪水淹沒，持續的雨季極可能令情況繼續惡化。  

 

 

 

單單在若開邦（Rakhine state），就有約 4,800所房屋、37所學校及 31座橋樑被摧毀。 

其中，6月 22日開始，緬甸北部克欽邦（Kachin State）帕敢鎮區， 

暴雨引發塌方及洪水，60多戶房屋和路都被破壞， 

14人身亡，包括一名 2歲兒童，8人受傷。 

 

此外，7月 14日，克欽邦（Kachin State）小鎮隆欽鄉（Lone Khin）， 

一座玉石礦場的廢棄土石堆，因雨水沖刷，導致另一次崩塌事故。 

當地救災人員已找到 15具遺體，搜救出 46名傷者， 

據當地官員表示，可能還有更多人被埋在土石堆下， 

多人下落不明，雨天亦令搜索工作變得困難。 
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7月 3日，巴基斯坦拉合爾，暴雨令道路被淹， 

市區內嚴重積水，更造成一處道路塌陷，居民要在洪水中行走。 

據巴基斯坦《黎明報》報道，令次暴雨是拉合爾市 1980年以來最大規模的降水， 

已導致 15人死亡，遇難原因多為觸電及房屋坍塌。 

 

7月 7日，日本中部及西部暴雨成災， 

因受到滯留鋒面影響，橫貫東日本至西日本，天氣極為不穩， 

部分地方出現每小時 80毫米的雷暴雨，是日本 35年最嚴重水災，災區逾 26萬戶停水停電。 

  

在重災區廣島縣，山泥塌下來沖毀房屋，到處佈滿大石和泥濘。 

日本內閣決定，將今次水災列為「特定緊急災害」，與阪神大地震及 311東日本大地震同級。 

官員集中精力救災，當局已下令 160萬人及建議 310萬人撤離家園避難， 

包括超過 68萬居住於高危、山區及低窪居民需撤離。 

 

當局出動近 73,000名警察、消防員、自衛隊成員及海上保安廳部隊， 

以及 70架直升機，把握時間搜救失蹤者。 

岡山倉敷市真備町，暴雨引發河水決堤，成為水浸重災區，造成至少 209人死亡， 

  

大家沒聽錯！今次大暴雨竟導致日本這個先進國家，超過 209人被浸死及活埋， 

有分析認為，今次山泥傾瀉和河流決堤多發生在鄉郊地區， 

居民大多數是長者，他們注意不到災害警告，或者根本沒能力逃生， 

是造成重大傷亡的主因。居民稱，從未見過如此嚴重的雨災。 
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新聞片段： 

The worst flooding. These are the latest to the live pictures in fact from Hiroshima. 

極其嚴重的水災，這是來自廣島最新的實時片段。 

 

So Alexi O'Brien has more on the story. 

記者 Alexi O'Brien報道最新災情。 

 

Across half a nation a sea of muddy water. 

渾濁的泥水有如汪洋般橫跨半個國家， 

 

Flooding has ripped Japan and too with central and southern regions largely submerged. The death toll has 

steadily climbed. 

洪水侵襲日本淹沒了中西部廣泛地區，死亡數字不斷上升。 

 

An elderly man was swept into a swollen river in Hiroshima. 

廣島一名長者被洪水捲入泛濫的河道。 

 

Homes have collapsed and landslides have buried at least 10 people. 

房屋倒塌，泥石流活埋最少 10人。 

 

East to west from Kyoto South, dozens of people are missing. 

京都南從東到西有數十人失蹤， 

 

In central and southern regions, 1.6 million people have been handed evacuation orders. Another 3 million 

have been advised to leave. 

中南部地區 160萬人被勒令撤離，另外 300萬人被勸喻離開。 

 

The heavy rain is forecast until Monday. 

預計暴雨將會持續到星期一， 

 

Nearly 50,000 police firefighters and civil defense personnel have been deployed. 

接近 5萬名警員、消防員和國民衛隊人員參與了救災工作。 

 

Kyoto's riverside promenade, a major tourist spot, was shut when the Kamo River burst its banks. 

由於鴨川決堤，旅遊勝地京都河邊長廊須要關閉。 

 

Roads and bridges are shut for hundreds of kilometres. 

數百公里的道路和橋樑亦須關閉。 
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Warnings have been issued for landslide-prone areas. 

當局已向泥石流高危地區發出警告。 

昔日繁華美麗的日本西部城市，頓然成為澤國，面目全非。 

 

7月 11日，尼泊爾過去兩周受到季候風吹襲，暴雨成災， 

引發山泥傾瀉和水浸，市內不少建築物嚴重損毀，數條高速公路被阻塞。 

當地政府表示，雨災已造成至少 50死、20傷，另有 9人失蹤。 

內政部長發言人蘇貝迪（Krishna Subedi）表示，尼泊爾全國 77個區域中， 

有 36個區域遭受極端天氣影響，南部低窪地區災情最嚴重。 

 

同日，中國四川連日遭遇持續暴雨襲擊。 

成都、德陽、綿陽、廣元等地，局部降下大暴雨； 

平武、北川、江油、郫都等地，個別地方降下特大暴雨； 

涪江、嘉陵江、沱江、大渡河、岷江等，5條幹流及 11條支流，出現超警戒或超保證水位。 

綿陽市政府稱，今次是當地自 1949年，69年來最大洪水，江河洪水不斷上漲， 

省政府啓動全省 II級防汛應急響應，是多年來四川省首次啓動這個級別的應急響應。 

  

九寨溝景區諾日朗中心站，發現區內水位上升速度很快，連九寨溝景區管理局辦公樓都出現水浸。 

多處地方山泥傾瀉、落石及路基下沉，當局已將相關地段封閉，禁止民眾出入。 

汶川境內一條公路亦不敵雨水沖刷，部分路段發生路陷，多輛汽車一度被困。 

 

截至 7月 14日，根據四川民政廳報告，成都、德陽、綿陽等十三市， 

共有 932,000人受災，101,000人緊急轉移，各地 600多間房屋倒塌， 

農作物受災面積近 3.7萬公頃，直接經濟損失 24億元人民幣。 
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另外，據甘肅民政廳報告，白銀、天水、張掖等十市， 

共有 108萬人受災，超過 2萬多人需緊急轉移。 

1,200多間房屋倒塌，直接經濟損失 14.7億元人民幣。 

 

國家減災委及應急管理部，已啟動國家四級救災應急響應， 

派出救災、消防、地質災害應急等工作組趕赴災區。 

四川及甘肅兩省救災部門，已向災區調撥大量救災物資； 

另外甘肅省亦已下撥省級自然災害救助資金 839萬元人民幣。 

 

7月 15日，中國首都北京遭遇自 1998年，30年來最強降雨及最嚴重水患， 

多地出現災情，其中聚集大批網路企業的海淀區西二旗地區，嚴重積水，水深高達 3米。 

市氣象台發佈，7月 15日晚上 8時，至 7月 16日晚上 8時， 

全市平均降水 62毫米，城區平均 68毫米，最大降雨出現在密雲西白蓮峪，達 324毫米。 

有民眾苦中作樂稱：「上班要改為搭船」。 

受暴雨影響，首都機場航班通行能力下降約 40%，數百航班被迫取消。 

 

7月 17日，尼日利亞北部暴雨連場，導致多條村莊嚴重水浸。 

與尼日爾邊境接壤的卡齊納省，其中 5條村莊被附近湧起的河水淹浸。 

暴雨已造成至少 49人死亡，20人失蹤， 

卡齊納省的危機管理部部長瓦兹瑞（Aminu Waziri）表示： 

其中 24名死者被洪水沖到鄰國尼日爾的村莊。 

重災區之一的吉比亞市，2,000名居民需要疏散。 

 

如過往「2012榮耀盼望」信息所警告，接下來，破記錄的暴雨和洪水， 

將會持續影響全世界，成為全新的永久氣候及自然天氣， 

明證我們經已處身人類歷史結束的時代！ 

 

影片：「曼德拉效應」專輯 255：「曼德拉效應」個案 

今集「曼德拉效應專輯 255」，我們會為大家分享更多「曼德拉效應」個案。 

 

第一個個案，是一種生活在北極圈的海陸兩棲哺乳類動物， 

極可能是因為「曼德拉效應」，才出現在現今的新現實，牠就是海豹。 

 

雖然海豹生活於北極圈，而香港則位於亞熱帶， 

但是，相信香港人對海豹並不陌生，因為香港有一座世界聞名的海洋公園， 

並設有海豹主題活動區「親親海豹」，供遊人近距離親身接觸海豹。 

並且，剛出生的幼小海豹外形趣緻可愛，有一層純白色的毛，非常美麗， 

所以，見過海豹的人亦一生難忘。 
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剛出生的小海豹會長著白色毛， 

而成年海豹的外表，則是深灰色，或是灰色帶斑點紋。 

但是，大家曾否見過白色粗線條紋的海豹呢？ 

 

 

 

按現今現實記載，環海豹（Ribbon Seal, Phoca fasciata）的外表是黑色毛加上粗線條的白色條紋， 

外形非常獨特，就好像北極海中的熊貓，只要見過一次都必定畢生難忘。 

但是，你以往曾否從任何途徑，例如︰電視節目、書籍或網上平台，見過這種黑白兩色的環海豹呢？ 

 

環海豹又稱帶紋海豹，是海豹科的一員，屬鰭足亞目，出沒於北極地區。 
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成年環海豹有黑色皮膚，加上四個白斑紋，一條繞著頸部，一條繞著尾部， 

身軀左右各有一條，由前鰭作為起點，在身軀兩側繞一個大圈。 

 

雄性身上黑白分明，雌性則相對地沒有那麼明顯對比， 

當初生環海豹換了白色乳毛後，背部就會轉為藍灰色，腹部則變成銀色光澤， 

隨著長大，四歲後的白色斑紋就會開始明顯，黑的更黑，白的更白。 

 

按現今現實記載，自 1950年代開始，蘇聯捕海豹的商船，為了環海豹的毛皮、油脂和肉， 

每年獵殺 6,500至 23,000隻，1969年，蘇聯限制獵殺環海豹後，其數量才再次回升。 

 

 

 

到了蘇聯解體後，更全面停止捕獵活動， 

現時僅剩一些零星的北太平洋拖船，偶爾會捕獵環海豹， 

所以，現時全球的環海豹數量已升至約 250,000隻。 

 

故此，有著黑白線條，外形獨特的環海豹，在現今現實中並不稀少，有 25萬隻之多， 

但是，為何絕大部分人的記憶中，都從未見過這種有黑白線條的環海豹呢？ 

假如你以往從未見過這種環海豹的存在，極可能是因為「曼德拉效應」才導致牠們的出現。 

 

第二個個案，是一個非常著名的巨形石雕， 

座落於美國南達科他州基斯通附近的美國總統紀念館， 

俗稱美國總統頭像山的拉什莫爾山（Mount Rushmore）。 
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眾所周知，四座高達 60英尺（約合 18米）的美國史上著名前總統頭像， 

分別是華盛頓、傑佛遜、老羅斯福和林肯。 

 

1885年，紐約著名律師查爾斯‧E‧拉什莫爾（Charles E. Rushmore）， 

以其姓氏「拉什莫爾」命名南達科他州布拉克礦山附近的一座花崗岩山， 

數十年後，拉什莫爾山被劃為國家紀念公園，拉什莫爾本人亦捐助了 5,000美元， 

當時在山上建造雕塑的初衷，是為了吸引更多遊人， 

但該計劃引發美國國會和時任總統卡爾文‧柯立芝之間的長期爭論， 

最終，計劃獲得國會批准，工程於 1927年開始，1941年完工。 
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時至今日，拉什莫爾山不僅成為世界級旅遊勝地，更成為美國文化中的美國總統象徵。 

然而，大部分人的記憶中，美國總統頭像山只有四位總統的頭部， 

但現今現實中，最左邊的華盛頓雕塑，在頭像以下竟然還有上身的禮服，  

而最右邊的林肯，除了頭像之外，還有手部。 

 

 

 

 

但很多人的記憶中，以往從未見過這四個頭像有頭部以下的部分， 

你的記憶中，這四個美國總統頭像，有沒有頭部以下的上身和手部呢？ 

 

YouTube片段： 

For this next possible Mandela Effect, I think this one is pretty big based on the reaction that I’ve been 
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seeing all over the place. 

這可能是另一個「曼德拉效應」個案，根據我在各處看到的反應，這是很重大的一個。 

 

I saw this on Reddit, Facebook, YouTube, everywhere. 

我在 Reddit、Facebook、YouTube都看到，無處不在。 

 

Many people discussing this and it has to do with the National Memorial Mount Rushmore. 

很多人在討論，這與拉什莫爾山國家紀念公園有關。 

 

Of course, many of you are familiar with Mount Rushmore.  

當然很多人都熟悉拉什莫爾山。 

 

It is a very popular sculpture. It is located in South Dakota. 

非常著明的雕塑，位於南達科他州。 

 

It was completed in 1941 and it features about 60-foot-high granite faces that depict US presidents: George 

Washington, Thomas Jefferson, Theodore Roosevelt and Abraham Lincoln.  

雕塑於 1941年完工，約 60英尺高的花崗岩肖像，描繪了美國總統華盛頓、傑佛遜、羅斯福和林肯。 

 

Now, I want you to take a minute to picture Mount Rushmore in your mind. 

現在你們想像一下拉什莫爾山， 

 

What does that look like? 

它是什麼樣子的？ 

 

Now I’m going to show you Mount Rushmore. Here, it is.  

現在就來看看拉什莫爾山，這就是了。 

 

Do you see anything that seems out of place or odd?  

看到什麼感覺不合適或奇怪的嗎？ 

 

Okay, now we’ll tell you the thing that people are saying has changed is the coat that George Washington 

now has or apparently has always had.  

好，大家說有所改變的就是華盛頓的外套，外套似乎一直都存在。 

 

People are saying that that was never the case that the sculpture was just at the heads. 

大家都說外套原來不存在，雕塑原來就只有頭部。 

 

However, I remember a while back, I watched a documentary about Mount Rushmore and I remember a 
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few things. 

不久之前我看了拉什莫爾山的紀錄片，還記得一些內容。 

 

One, Mount Rushmore was very difficult to sculpt. 

其一，拉什莫爾山很難雕刻， 

 

They had a lot of trouble during the construction of it. 

他們在建造過程中遇到了很多麻煩。 

 

I remember them going over budget. 

我記得他們超出預算。 

 

I also remember that the original idea was to build the whole body not just the heads; however, once they 

started sculpting the heads, they realized how big of a task that was going to be. So they abandoned the 

project, but they finally did manage to complete the heads and is what we see now. 

還記得最初的想法是建立整個身體而不僅僅是頭部，可是開始雕刻頭部之後，就意識到任務非常艱

鉅，所以他們放棄了項目，但都設法完成了頭部，存留至今。 

 

But I certainly don’t remember this coat ever being there and  

但我完全不記得外套曾經存在過， 

 

another thing I don’t remember is if you take a look at Abraham Lincoln’s sculpture, you could see his hand, 

they were already starting to sculpt this body and you could see the hand there. 

也不記得另一點，你看看林肯的雕塑，可以看到他的手，他們已經開始雕刻身體，你可以看到他的

手。 

 

And I also don’t remember that hand being there, but that might just be me.  

我不記得手曾在那裡，可能只是我不記得。  

 

另一個 YouTube影片中，觀眾為此投票， 

從未見過四個頭像以下，還有上身衣服和手部的話，就投向上的手指公， 

相反，一直以來都記得頭像以下，有上身衣服和手部的話，就投向下的手指公。 
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結果，超過九成觀眾表示從未見過四個頭像有上身衣服和手部， 

只有少於一成觀眾記得頭像山一直以來都刻有上身衣服和手部。 

非常明顯，聞名於世的美國總統頭像山的外形，已經出現了「曼德拉效應」。 

 

影片：主日回顧 

上星期，日華牧師繼續分享「天國道」信息。 

於天國道當中，我們明白到，原來，天國道會不斷完美我們生命中的枷鎖， 

於行走屬靈的道路中，我們所遇見的試探，是一次比一次大，一次比一次具吸引力。 

正如很多屬靈偉人都因為「三個 G」（金錢、女性、榮耀）的試探而跌倒。 
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事實上，每一個行走於天國道的人都會發現，當他以神的真理去打破一個枷鎖之後， 

等待他的是另一個更厲害的枷鎖，這就是我們必經的生活和生命。 

甚至乎，神為著增強枷鎖而創造了「超頻」效應，讓近代的枷鎖變得更強， 

單單是遊戲機的枷鎖，已經可以牢籠一個人，讓他足不出戶，消磨所有時間。 

  

而保羅亦於《羅馬書》分享枷鎖的特性， 

就是我們要藉著真理打破一個又一個更強的枷鎖。 

例如︰當我們窮困的時候，我們會用《聖經》的真理，藉著撒種而得富足， 

然而，當我們富足之後，我們就要面對另一個貪財的枷鎖。 

我們要面對一個比一個更強的枷鎖， 

原因，神就是要於人世間，尋找一位能夠守護法則的承繼者。 

而唯有用真理，打碎世上最強枷鎖的得勝者，才有資格成為法則的承繼者， 

就是得著自由控制法則的能力。 

 

 

  

因為，主耶穌讓我們知道，當我們曉得真理，真理就使我們得著自由。 

就是讓我們可以自由地守護法則、控制法則， 

並且，承繼創造主的身份去回到起初，與神同創， 

這就是神 Alef Tav的天國道計劃，就是藉著天國道， 

去製造一群在歷史上維繫和守護著 Alef Tav的新婦。 
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然而，因為神是公義的，因此，我們一定要承受到這種挑戰， 

於神的天秤上，成為人世間枷鎖的典範，唯有這樣，才能夠成為法則承繼者。 

今星期，日華牧師將會繼續分享「天國道」信息。 

 

第一章：天國道（7） 

從《天馬座行動》這套信息中，你們知道， 

這是多麼偉大，我們的神便是這麼偉大， 

祂創造 Alef Tav就是為了藉著這條天國道， 

製造一班在歷史上維繫和守護 Alef Tav進程上的新婦。 
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所以，他們必定可以承擔，甚至凌駕這些挑戰。 

神是公義的，被祂放在天秤上的人，一定能從人世間的枷鎖中成為佼佼者。 

他們不怕任何的枷鎖，而且願意在任何的階段，為神放棄。 

當他們用真理打破枷鎖時，便有資格自由。 

然而，撒但卻不願意用真理打破枷鎖，便沒有資格掌控法則。 

 

影片：撒但成為人生的考驗（按著真理得著神的善良） 

於「天國道」信息中，日華牧師提及，神並沒有讓撒但去成為法則的承繼者。 

雖然，於神的創造中，撒但比人類要強過萬倍， 

但神卻沒有容讓撒但去塑造人類，而只是讓撒但成為人類的枷鎖、人類的敵手。 

原因，撒但沒有以真理去打破一生枷鎖， 

相反，牠是引導人以壞事做盡、以罪的方式，去面對人生的枷鎖。 

  

但神所設計，一個充滿枷鎖的一生，其實，不是單單為著打破這些枷鎖就完結， 

而是讓人類以一個正確的方式，就是以真理去打破枷鎖，以善勝惡， 

就是讓人類能夠完善神所創造的生命，去似神。 

 

 

  

神讓每一個人出生的時候，都是由零開始去接受枷鎖鍛煉， 

就是讓我們於人生的考驗中去作出不同的選擇。 

讓我們於兩難之間，究竟選擇有著神的善良形象，以善勝惡， 

還是選擇如撒但一般，相反神的形象，為求達到目的而不擇手段。 

  

然而，為何神是用上「枷鎖」，作為人類的訓練方式呢？ 

因為唯有神所設計的「枷鎖」，才能夠成為人類最全面的挑戰， 
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就是讓我們的生命，不斷面對兩難之間。 

  

假如我們選擇善良、跟從神的話，很多時，於過程中，也是會虧損的。 

因為就算是我們常常提及的撒種，但對很多人而言，這本身已經是一個虧損的過程。 

正如很多人聽見十分納一和奉獻，已經轉身走一般。 

  

所以，於枷鎖的設定下，每每是讓人先吃虧，並且，如耕種一般， 

當種子埋在地裡的時候，你是不會看見種子於泥土中的景況， 

正是由於這個孕育的過程，是我們看不見的， 

因此，我們唯一所能夠仰賴的，就是我們對於神的信心， 

一份只憑神的話語，而不是憑眼見的信心。 

所以，其實，神是用上信心和枷鎖來維持我們善良的信念。 

  

然而，為何於枷鎖中，神要求我們有著善良的信念呢？ 

因為唯有善良的信念，導致我們將神的形象放在我們內心中， 

讓我們的內心去產生出一個真正的信仰。 

 

 

  

正如《聖經》亦常常提及到，我們一生的果效也是由心發出來的。 

就是當我們藉著神的話語，去以真理應對枷鎖，成為撒種的時候， 

下一步，就是藉著我們內心的善良以及信心，去將所撒的種子，變成百倍的收成。 

  

正如撒種比喻亦清楚提及到， 

不同內心的質素，所誕生的果效也有不同，有三十倍、六十倍、一百倍。 

所以，雖然大家也是藉著內心去誕生收成， 
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然而，收成的多少，也有著分別，就是取決於我們內心的質素、我們內心的善良。 

  

亦是因為這個原因，假如心田不好的話，就算撒多少種， 

公義的神，也不會讓這個人所種的，得回三十倍、六十倍、一百倍的果效。 

因為假如有人想利用神的法則，像是商人一般， 

與神以物換物，就是以小博大，希望可以買一賠一百， 

如果是這樣的話，那麼，神最終只會製造出世界上最貪心的奸商出來。 

  

但是，神的法則並不是為了製造一個像是撒但的奸商出來，而是為了讓人越來越似神。 

因此，我們向神撒種的同時，我們亦要運用我們內心的良善，有著一塊好的心田， 

才能夠得到三十倍、六十倍、一百倍的收成。 

  

因此，神是鑑察我們心腸肺腑的神， 

假如沒有善良的心田，單單只是撒種，也不會得到功效和回報。 

這就是為何於一開始的時候，撒但會失敗的原因， 

因為撒但從來沒有一塊良善的心田，去得到神的祝福。  

因此，神最後創造了人類，由零開始，用枷鎖作為考驗， 

因為唯有以一個又一個的枷鎖作為考驗，才是一個整全的考驗。 

 

事實上，學校亦嘗試訓練出一些有著優質性格內涵的學生出來， 

也就是我們常常聽到的「德、智、體、群、美」幾方面發展。 

然而，大家可以想像，這並不是一個整全的訓練， 

因為就算向著這幾方面發展，授課、考試，最終都不能夠訓練一個聖人出來， 

因為，這是一個十分殘缺的訓練和考驗， 

並且，學校並不是為著培養出一個聖人而設， 

唯有神所創造出來的人生，是為著培養出一個似神的新婦而設。 

  

亦因著這個重要的原因，神設計給人類的， 

不是一個殘缺的訓練和考試，而是一個又一個完美的枷鎖。 

因為考試主要是考我們的知識，也就是對現實、對每一學科的理解， 

然而，枷鎖卻是考驗我們於現實當中的取捨， 

而當這個枷鎖越來越自我完美，一個比一個難的時候， 

那麼當中的取捨，就越是挑戰和考驗我們的內心， 

甚至是內心的深處，也要變得更似神，最終讓我們成為一位完全似神的聖人。 

  

就正如之前主日所提及，當我們一出生的時候，我們所面對的枷鎖只是吃奶。 

然而，到我們慢慢長大的時候，這個尋找美食的枷鎖會自我完善，越來越堅固， 

到最後，我們甚至要到世界不同的地方，去尋找珍饈百味， 

為的就是要滿足我們的味覺，就是用上人生大量的資源去滿足這一個枷鎖。 
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同樣地，當求知成為你的枷鎖時，當讀幼稚園的時候，這並不是一個完美的枷鎖， 

然而，當你在中學、大學、研究院，不斷一路進深的時候， 

這個學問的枷鎖亦會越來越完美，成為一個完善的枷鎖， 

就是讓人花上幾十年的光陰，不斷追尋世界上無盡的學識， 

為的，就是要滿足求知的枷鎖。 

  

於這些沉重的枷鎖中，神就是要看看， 

有誰會為到神的緣故，去捨棄這些一生吸引我們的枷鎖，而與神交換枷鎖呢？ 

例如︰日華牧師於讀書的時候，也是高材生， 

可以輕而易舉的完成大學課程，這就是一個完美的枷鎖。 

 

然而，神的考驗，就是要試驗日華牧師，是否願意以人生的枷鎖， 

也就是學業所能夠滿足求知慾及美好的前程，去交換神的枷鎖， 

就是試試他們會否按著內心的善良，去棄掉人世間的枷鎖，如同舊履一般， 

而選擇踏上信仰的道路，一生背起神的十字架， 

這就是神所給予我們，一次又一次的考驗，就是我們內心的取捨。  

正如亞伯拉罕一般，他被稱為「信心之父」。 

因為神於亞伯拉罕 100歲的時候，讓他得著以撒， 

亞伯拉罕對以撒的愛護，亦成為了神給予他的完美枷鎖。 

  

 

 

然而，神給予他下一步的考驗，正是挑戰他是否願意將以撒獻上， 

就是看看亞伯拉罕會否因著善良的內涵而作出取捨， 

就是會否願意以神的枷鎖，交換他人生的枷鎖，就是以神為最終的選擇。 

當然，現在這一刻，我們知道，他能夠於取捨當中作出正確的決定，因而被稱為「信心之父」。 
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從亞伯拉罕的例子，我們明白到，他被稱為「信心之父」的原因， 

並不是神要求他做一次的人生取捨就完結，而是因為神要他用上一生的代價， 

就是以內心的善良，一次又一次的，於不憑眼見的情況下，作出與神交換枷鎖的決定， 

而這份堅持和信心，往往不是一天之後就見到答案，而是數十年之後，才得見神的祝福出現。 

  

例如，於一開始的時候，神帶領亞伯拉罕離開本地本族父家。 

又例如，神應許亞伯拉罕要成為大國，但是，以撒卻是於他 100歲的時候才出現， 

及至他願意依據內心的善良，為神獻上以撒，他才完成了所有枷鎖的考驗，配得稱為「信心之父」。 

  

從亞伯拉罕的例子，我們可以見到，於大部分時間，他都是依據善良作出選擇， 

之後就是不斷的等候，就如勞力的農夫，於栽種、撒種後，等候收成一般。 

  

大家可以設身處地的想一想， 

假如你是亞伯拉罕，神將以撒給你，老來得子，當然會歡天喜地， 

並且，你亦會盡一生的責任去養育以撒，甘心樂意地背起這個枷鎖。 

但是，當神要收回的時候，你又會怎樣決定？ 

你有沒有一個善良的心田，去面對這次撒種的要求？ 

就算你有一個善良的性格，但這個善良的性格， 

又是否如亞伯拉罕一般，寄存於信仰當中呢？ 

也就是說，當你如亞伯拉罕、如勞力農夫一般，撒種耕種， 

然而，於沒有回報下，你又能捱到多少年呢？ 

  

但這段等候的時間，不是你定，而是神定的。 

究竟，你會否如亞伯拉罕一般，帶著信心持守到最終？ 

事實上，正因為世界上能夠有著這種級數的信仰和自我鼓勵程度的人非常之少， 

絕大部分人都只是憑眼見和功利主義，因此，亞伯拉罕才會被稱為「信心之父」， 

歷史上，所有基督徒都要效法他的信心。 

  

並且，《希伯來書‧11章》亦列出挪亞、摩西、亞伯拉罕這些信心偉人的事蹟， 

稱他們為世界不配有的人。也就是說，對比這個世界絕大部分人而言， 

他們就像是從另一個世界而來的，就是面對嚴峻的枷鎖，仍然持守善良的心田， 

作出正確的選擇，等候來自神的應許和百倍收成。 

甚至，於這班人當中，有些還未得著所應許就離世，所以，他們被稱為存著信心死的人。 

  

所以，現在我們就明白到，原來，人世間眾多的枷鎖， 

其目的就是為著製造出如同《希伯來書》所提及的信心偉人， 

就是一批又一批，因著看見天上更美的家鄉，而為神放棄世間枷鎖的人。 

  

希伯來書 11章 13節： 
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「這些人都是存著信心死的，並沒有得著所應許的； 

卻從遠處望見，且歡喜迎接，又承認自己在世上是客旅，是寄居的。」 

  

希伯來書 11章 38至 39節： 

「在曠野、山嶺、山洞、地穴，飄流無定，本是世界不配有的人。 

這些人都是因信得了美好的證據，卻仍未得著所應許的。」 

 

於這裡，我們就能夠明白到，其實，人生究竟是甚麼。 

於之前的主日曾經提及過，我們的一生就像是一個 AOE遊戲一般， 

遊戲的目的，就是要成為一個鑄模，最終鑄造出神的新婦， 

之後，整個遊戲就會完結，天地亦會廢去，如同書卷般被捲起來， 

新婦亦會被提，進入另一個維度，並且，可以返回時間之初，與神同創。 

因此，人類的歷史是短暫的，人類死後的世界才是永恆的。 

  

因此，人世間的得失，其實，只是如輕煙一般的過去， 

所以，神所創造及設計的眾多枷鎖，其實，並不是為了去傷害我們， 

正如學校的設立，讀書、考試，不是為著去傷害我們一般，這是一個讓我們成長的必經階段。 

  

於學校中，所考驗的，只是頭腦上的知識，我們讀書考試，就已經完成。 

然而，於世界中，神要鑄造與祂匹配的新婦，所以，這個考驗就不單是知識， 

而是我們內心的善良，也就是於現實當中的取捨， 

所以，當中的考試方式，就是用上眾多人生的枷鎖。 

  

亦因此，假如我們如撒但一般， 

一開始接觸第一個枷鎖，就已經用上自私、不擇手段、爭名奪利的方式去面對， 

以為神創造人生的目的就是為著得到更多的物質、更多的財富、更多的權力的話， 

那麼，於這個考試中，就必然不合格，與神的形象的差距越來越遠。 

  

其實，如果神創造人的目的，就是要我們爭取更多權力、更多財富的話， 

那麼，祂一開始做人類的時候，已經可以給予人類如天使般所擁有的能力， 

甚至比所有的動物更加強壯。然而，於神創造人類的時候，以零為起點， 

人類是比其他萬物更為脆弱。一粒細菌一誕生就可以生存、侵蝕、感染、分裂。 

但是當人一出生，如果沒有人照顧，沒有人餵奶的話，一段時間就會死亡。 

 

因此，就求生本能而言，人類是連一粒細菌也不如， 

並且，於成長中，有著比其他動物更多的需要、更多的枷鎖。 

例如，動物沒有安全感的需要，雖然動物的家並不會有冰箱去儲存牠們的食物。 

然而，日復一日，牠們也不會覺得沒有安全感，感到憂慮、不安或恐慌。 
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《聖經》提及，連一隻飛鳥、一朵花兒，神也會照顧、顧念， 

然而，人類卻是有著需要安全感的枷鎖， 

單單這個枷鎖，就已經為他們設下眾多的牢籠，成為一生的守財奴。 

  

然而，正因著我們擁有比萬物更多的枷鎖，那麼，我們才可以有著作出更多人生取捨的機會， 

也就是說，我們對比天使，有著更多打破枷鎖的機會。 

而當我們選擇用真理，一次又一次的打破枷鎖的話，我們就會行走神的生命之路。 

 

於現在，我們就能明白到，原來神當初創造所有天使的時候， 

其實，天使只有一個需要和枷鎖，就是權力慾的枷鎖，就是它們希望得到權力。 

縱使撒但於能力上，已經比人類強萬倍以上，然而，撒但仍然於牠的枷鎖中跌倒，成為墮落的角色。 

 

所以，正是由於撒但並沒有用真理去打破這些枷鎖， 

因此，牠最終與神的形象相差越來越遠，甚至成為墮落天使，於世界上，成為人類枷鎖的加強版。 

也就是說，既然撒但是被眾多枷鎖纏累，不能自拔，那麼，牠於世界的角色、牠的工作， 

就是讓人類陷入更多、更強、更完美的枷鎖中。 

  

因為神所設下的枷鎖是死的，就像是一個棋盤一般，假如沒有人參與的話也是死的。 

所以，於神的設定中，人類就像是參與於棋局中， 

並且，有撒但成為我們的對手，去不斷挑動我們走入錯誤、離棄神的方向。 

  

例如，於《創世記》中第一對夫婦出現，就是亞當和夏娃， 

而伊甸園中，他們的枷鎖只有一個，就是不能吃分別善惡樹的果子。 

然而，於撒但未出現之先，這個枷鎖是死的，沒有人去理會。 

  

然而，撒但於他們當中出現， 

第一件事，就是要試探他們，提醒他們這個枷鎖的出現， 

並且，引誘他們去用上違規的方式，去面對這個枷鎖， 

亦因此，亞當、夏娃，就是第一個枷鎖考試的失敗者。  

從這個例子，我們可以明白到，枷鎖、法則是死的，只是遊戲的規則、考試的規則。 

因此，我們就是這個遊戲、這場考試的參與者。 

我們的人生，就如一場與撒但於棋局當中對奕一般。 

因此，撒但的工作就是用上我們的慾念、我們的枷鎖， 

不斷試探和引導我們走向錯誤的方向， 

讓我們變得如撒但一般，用不擇手段的方式，去滿足這些枷鎖。 

  

然而，於棋局的另一邊，神卻是培養我們以真理去打破人生的枷鎖，於人生當中作出正確的取捨。 

所以，於這場對奕中，有著不同的條件、不同的棋局，神容許撒但於我們三歲的時候， 

用上三歲的試探；在三十歲的時候，用三十歲的試探；在七十歲的時候，用七十歲的試探。 
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也就是說，撒但既然不是用真理去打破枷鎖，是法則的失敗者， 

因此，牠就成為了我們這場棋局的對手，用上千奇百怪的方式去試探和引誘我們， 

世界上，大部分的人，也會如亞當、夏娃般，成為這場棋局的輸家， 

然而，《希伯來書‧11章》就讓我們知道，世界上亦有棋局的贏家出現， 

而「天馬座行動」信息更讓我們知道，當我們成為這場棋局的贏家的話， 

最終的獎勵就是成為法則承繼者，能夠如神一般，得著掌控法則的能力。 

 

試問，撒但不想掌控嗎？ 

牠想掌控，但為甚麼神不給予牠呢？ 

因為牠不是用真理打破枷鎖，而是用叛逆、用降服枷鎖的方式，打算掌控自由， 

當然，這樣是不能的。因為，神創造這世界，是為了尋找承繼者。 

 

影片：撒但失卻於法則和枷鎖之下 

於今篇「天國道」信息中，日華牧師分析，在人類被造之前，撒但經已被創造出來， 

而且，神刻意讓之後才被造的人類，比撒但更軟弱、更殘缺、更沒有力量， 

於現實生活中有更多需要和枷鎖。 

  

神的用意，正是為了讓撒但成為塑造人類鑄模的一部分，讓撒但成為人類的枷鎖和敵手， 

使人類有機會成長，戰勝撒但，成為新婦，就是法則的承繼者。 

換句話說，在神的創造裡，縱然撒但擁有比人類更強的能力， 

但是，原來神並沒有賦予撒但任何成長的機會，更無法與人類一樣成為法則的承繼者。 

  

無疑！撒但也是神所創造，同樣，撒但喜愛權力的慾念，擁有自高自大、 

驕傲、狂妄的需要也是神授予。所以，為何撒但喜愛權力和榮耀呢？  

正如人類擁有各種需要，同樣，撒但的需要也不是自行創造或進化出來， 

由始至終，撒但和人類的各種需要，都是神親自放下， 

成為試驗和歷練，正如蚱蜢不會喜愛吃豬扒，唯有人才會喜歡。 

 

同樣，大家可試想，既然撒但被造時，已經擁有比人類更強的能力，為何撒但還喜愛權力呢？ 

牠被造時已經擁有的能力，還不夠嗎？牠甚至是三位天使長之一，還不夠權力嗎？ 

為何還要更大權力呢？答案是，因為撒但是第一個面對權力的枷鎖而失敗的生物。 

  

枷鎖本來是代表缺乏，是神刻意為撒但預設的狀態，亦是神擺放給撒但的試驗， 

為要試驗出撒但對神的忠心和順從，所以，撒但從來都不知道，為何自己如此喜愛權力。 

這種慾念，其實並非撒但自己創造，是神為撒但設定的枷鎖，是一種缺乏， 

就如有錢人不想有貧窮的缺乏，有權力的人會害怕失去權力，萬一失去權力就會寢食難安和空虛。 

  

世人則需要安居樂業、擁有一個棲息之所、生活美滿、睡得香甜， 

當有了一張床之後，又會想要另一張更舒適的床，所謂高床軟枕， 
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假如得不到，又會覺得缺乏，人生的需要總是無窮無盡，枷鎖層出不窮，千變萬化。 

  

顯然，撒但和人類擁有不同需要的意念，其實都是神授予，絕不可能是自己有意識地進化出來。 

始終，按著無知的進化論所說，最簡單、無憂無慮、毫無責任、負累和需要的生活才是最理想、 

最合適的生活，而生物進化的最基本原理，理應是撇棄任何與生存無關的需要， 

但是，人類卻出現眾多進化論從未預期生物會出現的現象， 

例如：人類會計劃誕生新生命、延續另一個新生命的出現， 

從而建立家庭、成家立室、為下一代而負責任。 

  

大家可以試想，按著進化論的概念，生物維持自己最基本的生存、生生不息已經是不容易， 

所謂「物競天擇、適者生存」，但是，人類所謂的進化，竟然會進化出生育機能， 

有談戀愛、婚嫁、建立家庭、生兒養女、誕生新生命的需要， 

這豈不都是不必要、違反進化論，甚至是維持「最基本生存」要求的拖累嗎？ 

  

又例如：所謂的進化裡，人類竟然會因為孤單而自殺！ 

有人會因為失戀、失敗、空虛、怕被拒絕、不被接納、投資失誤、沒有生存意義等等原因而自殺！ 

  

試想，世人種種需要與維持「最基本的生存」有甚麼關係呢？ 

按著進化論的概念，為何人類會衍生這些需要呢？ 

究竟愛情、親情、友情、被接納、成就感和得失感等， 

對大自然的單細胞、低等生物和人類的基本生存又有甚麼關係呢？ 

  

若然錯漏百出的進化論也是可信的話，為何人類還需要愛情、親情、友情和被接納呢？ 

始終，人類與生俱來不斷產生的種種需要都是枷鎖，本身就是維持「最基本生存」要求的拖累， 

在進化論的概念下，若然人在無意識下，還要滿足各種額外需要和枷鎖的話， 

甚至會對物種的生存構成嚴重問題。  

明顯！進化論根本是大錯特錯，完全不合常理！ 

  

除此之外，對比古代人，現代人對物質的享受、舒適的生活、美麗的時裝、 

美味的食物、豐裕的資源供應和五光十色的娛樂，其實已經脫離進化論的「物競天擇、適者生存」， 

上述世人所渴望的枷鎖，已經遠超過維持「最基本生存」的要求， 

進化論的概念中，沒有智慧和意識的單細胞，又怎會懂得為著更美滿的生活， 

製造如此龐大、卻與維持「最基本生存」無關的需要呢？ 

  

大家可以想一想，若果不是神的授予，讓人擁有品嚐這些需要的機能，擁有尋找這些需要的意念， 

人類根本不會自然進化出如此龐大的需要，成為人類生存的枷鎖。 

事實上，世人也沒有足夠的人生時間，去滿足、完成及享受這些無窮無盡的需要。 

縱使有人可以權傾天下，擁有無數財富，但可惜的是，始終人的壽數是非常有限， 

世上沒有任何人可以長生不老和不死，單是生老病死，以及一個不斷衰敗的身體， 
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已經是世人窮一生都無法擺脫的枷鎖。 

  

故此，當「天國道」信息來到這個階段， 

我們必須理解：撒但不會為自己製造需要，成為自己的拖累， 

那麼，撒但喜愛權力和榮耀的需要，究竟是誰授予及放在牠身上呢？ 

其實，從撒但被造開始，神已經授予撒但這種需要， 

神期待撒但能夠打破喜愛權力和榮耀的枷鎖，就如神期待亞當不會吃分別善惡樹的果子一樣。 

  

只是撒但沒有選擇行真理、遵行法則、對神忠心、徹底服從， 

相反，選擇了背叛，失腳於法則和枷鎖之下， 

按著神的預知，撒但以失敗告終，更成為接下來人類被塑造的敵人。 

  

隨後，神創造了人類，無疑，神是刻意設定人類比先前的撒但更軟弱和缺乏， 

不論權柄、能力和受制於時間空間下，都比撒但和天使軟弱， 

而且，人類從被造開始，已經面對比撒但和天使更多的需要，以及更多需要被滿足的問題。 

 

換句話說，神是刻意設定人類比撒但和天使擁有更多枷鎖，受制於時間、萬物和法則之下， 

甚至自從亞當和夏娃誕生，神同樣刻意創造了分別善惡樹！ 

 

大家可以試想一下，若果神將分別善惡樹的果子，刻意預設成榴槤的形狀， 

有尖刺、硬得像石頭般，而且氣味比榴槤和臭豆腐強烈 100倍， 

不單令人生厭，而且完全不會悅人眼目，更不適合當作食物， 

那麼，亞當和夏娃還會想吃這種分別善惡樹的果子嗎？ 
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答案顯而易見，亞當和夏娃絕對不會有偷吃分別善惡樹果子的企圖和意慾。  

打從被造開始，他們已經懂得欣賞分別善惡樹的果子，是悅人的眼目， 

這種企圖吃分別善惡樹果子的需要，是從哪裡來的呢？ 

 

 

  

沒錯！一切設定都是從神而來，神創造分別善惡樹的時候，其實已經複製了令撒但失敗的相同處境，

而「天國道」和枷鎖的概念，就幫助我們理解以下兩個啟示： 

  

一、尋找和滿足人生的需要，這些都是不值得珍惜， 

根本打從開始，「滿足人生的需要」只是世人肉體的債，如房屋、田地、今生的思慮，都是肉體的債。 

神預設世人有這些需要，只是為了在過程中考驗人怎樣面對，神並不期待人選擇逃避， 

相反，是面對這些需要和枷鎖，選擇先求神的國和神的義，成長至跨勝這些需要， 

打破枷鎖，交換屬天永生的獎賞。  

 

馬太福音 7章 13至 14節： 

「你們要進窄門。因為引到滅亡，那門是寬的，路是大的，進去的人也多； 

引到永生，那門是窄的，路是小的，找著的人也少。」 

  

《馬可福音》 10章 29至 30節： 

「耶穌說：『我實在告訴你們，人為我和福音撇下房屋，或是弟兄、姊妹、父母、兒女、田地，沒有

不在今世得百倍的，就是房屋、弟兄、姊妹、母親、兒女、田地，並且要受逼迫，在來世必得永生。』」 

  

二、事實上，我們在過程中願意作出決定時，內心就會被雕琢出善良， 

於人生的田地上，栽種出一份真心真意愛神的內心，擁有與神一樣的形像和樣式。 

正如今天錫安教會擁有的眾多祝福、神蹟、恩膏、神的加冕和共同信息的認可， 
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其實都是過往日華牧師帶領錫安教會時，一直珍惜自己的心田， 

在永生神的監管下，栽種出三十倍、六十倍、一百倍的收成。 

 

 

  

如日華牧師曾經分享過： 

如果神說三十倍、六十倍、一百倍的收成，是由心田裡栽種出來的話， 

神又怎可能如普世教會所誤解，只會單單負責為世人倍增祝福，卻不計較人內心所想的呢？ 

無庸置疑，在每一個決定的過程裡，人的動機、內心和心態，連旁人都知道是惡的時候， 

難道還能夠欺騙神嗎？ 

  

普世教會還能夠誤以為神會繼續倍增一塊變壞了的心田， 

將祝福三十倍、六十倍、一百倍地加給他們嗎？  

無疑！神是察驗人的心腸肺腑，考究各人的內心和動機。 

   

馬太福音 12章 33至 37節： 

「你們或以為樹好，果子也好；樹壞，果子也壞；因為看果子就可以知道樹。毒蛇的種類！你們既

是惡人，怎能說出好話來呢？因為心裡所充滿的，口裡就說出來。善人從他心裡所存的善就發出善

來；惡人從他心裡所存的惡就發出惡來。我又告訴你們，凡人所說的閒話，當審判的日子，必要句

句供出來；因為要憑你的話定你為義，也要憑你的話定你有罪。」 

  

因此，在天國道上，各人要發自本心， 

選擇先求神的國和神的義，放下自己各種不同的需要和夢想， 

在人生中，不斷地努力成長、躍進，以至打破枷鎖，擁有與神一樣的善良和正直， 

贏得天國道，成為新婦賺取永生最大的獎勵！ 
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過往 33年來，日華牧師帶領錫安教會，正就是示範出： 

新婦發自內心的善良，打破人生一個接一個的枷鎖， 

明白神創世的法則，在祝福、神蹟、恩膏、能力和智慧上， 

都能夠配得從神那裡得著三十倍、六十倍、一百倍的祝福，成為法則的承繼者！ 

 

《馬可福音》 4章 20節： 

「那撒在好地上的，就是人聽道，又領受，並且結實，有三十倍的，有六十倍的，有一百倍的。」 

 

試想一想，神究竟是先創造天使，還是人類呢？ 

神是先創造天使，天使能擁有大能力， 

為何神卻創造一班人類比天使還弱小呢？ 

難道祂不懂得創造一些更有能力的東西嗎？ 

為何神創造天使後，還要創造一些充滿枷鎖、並且容易被不同事物所限制的人類？ 

但神亦提到，人類將來的權能、權柄是比天使還要大，甚至能夠審判天使！ 

天使及不上人類，是因為人類一出生便承受眾多枷鎖！ 

 

 

 

影片：世人與生俱來承受眾多枷鎖 

日華牧師分享到，神刻意把人類設定為一出生就不斷面對眾多枷鎖，天生就被枷鎖限制， 

即使打破枷鎖，枷鎖亦只會變得越來越強大和完美。 

 

人類的一生就如一部有著很多缺陷的電腦， 

剛開始的時候只有一塊底板，連外殼、顯示器、鍵盤和滑鼠都沒有， 

要滿足很多需要，才能夠正常運作， 

人類亦一樣，一出生就有眾多需要，當基本的需要獲得滿足後才可以生存下去。 
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所有受造物中，神刻意令人類面對最多枷鎖， 

例如：神創造的植物，即使沒有刻意照料，也能在合適的環境下生存和成長。 

 

 

 

神創造的動物，基本上一出生就有求生本能，大部分都能自立生存和尋找食物， 

即使一些物種，如雀鳥，需要父母的照顧， 

但也只是一段非常短的時間，就能夠自立生存。 

 

甚至神創造的天使，更接近完全沒有枷鎖， 

天使不用吃喝、呼吸，不會被環境變化而影響； 

天使不怕炎熱、不怕寒冷，在太空都能夠生存； 

天使的移動速度是思想的速度，從來不用搭飛機和坐車； 

天使無性別之分，不需要談戀愛、不需要成家立室和生兒養女； 

天使被造的時候已經是成年，無須經歷嬰兒和童年階段， 

因此不需要讀書和工作，不會如人類般面對成長的壓力； 

天使不會成長，不會有生老病死，被造已經是永遠不死， 

因此不會年老，也不需要面對疾病和死亡。 

 

另外，天使被造時已經認識神，已經可以面對面見到神， 

不如人類，一生都無法面見神的本體，要用信心尋找神， 

相信神的話語和聖靈的感動，才能夠一生跟隨神到底， 

只要信心軟弱，就會被世界的試探、引誘和肉體物質的需要迷惑，因而遠離神。 

 

天使卻不會有信心的問題，甚至不需要付出信心，因為神的真實就在眼前， 

他們永遠不死，一生中唯一的枷鎖和試探，就是權力的試探， 
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當天使長路西弗在神創世之前帶領天上三分一天使背叛神的時候， 

當時沒有選擇背叛神的天使，已經勝過了生命中唯一的試探，以後也不會再有試探，一勞永逸。 

 

甚至，天使可以享受人類擁有的一切感觀機能，可以以人類的身份活在地上， 

如果天使沒有向人類表明身份，就沒有人可以知道。 

而《創世記‧18章》記載，天使會吃人類的食物，享受食物的美味， 

《創世記‧6章》亦記載，撒但的墮落天使更曾以男性的身份出現， 

娶人類的女性為妻，並生下上古的巨人， 

所以，天使不單沒有人類的枷鎖，更可以享受和感受到人類的一切感觀。 

 

試想，為何神造了天使之後，卻創造比天使殘缺得多的人類呢？這看似是完全不合理。 

對比之下，神卻設計人類的一生，被無窮無盡的枷鎖鉗制， 

並且只有短短數十年壽命，為何神要這樣設計呢？ 

 

從神設計的天使和其他動物得知，創造主絕對有足夠能力， 

創造完全沒有任何枷鎖限制，或是只有少量枷鎖限制的人類。 

 

神的創造中最寶貴的人類，竟有如此多人生枷鎖， 

情況就如有人發明了使用無限免費能源推動的 iPhone 11， 

但後來推出 iPhone 12時，卻反其道而行，設計成需要每天充電， 

到了 iPhone 13，不單需要每天充電，甚至要像汽車般長期接駁水電才能夠推動。 

 

現實中人類的科技是不會一代比一代倒退， 

但人類作為神最後的創造物，卻比天使和動物有更多缺陷和枷鎖。 

事實上，人類出現時，早已存在受更少枷鎖限制的生物， 

所以神創造人類時，絕非大意而創造了有眾多需要的人類， 

這些都是神刻意安排的缺陷。 

 

例如：只有人類會有醫學，因為人類會有疾病，天使卻不會生病， 

只有人類需要科技，如造飛機、汽車和電腦， 

因為人類無法飛行，也需要電腦去計算和記憶， 

但天使卻完全不需要科技，被造時已經接近全能。 

 

只有人類需要用電話與別人作遠程通訊， 

天使卻可以用思想，作完全無距離限制的通訊， 

就如懂得恩賜運作的基督徒，就會明白與神之間的溝通是不需要任何工具， 

只需要用思想和心靈就可以。 

 

但是，為何神創造人類有眾多缺陷， 
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卻又要人類成長至成為神的兒子，擁有神的形像呢？ 

 

 

 

其實這是一份極大的恩典和禮物，因為這是一個鍛煉和賺取永恆獎賞的機會， 

人類是眾多被造物之中，唯一可以在離世後，得著神所預設的獎賞生命。 

 

相反，因為動物或天使並沒有這些枷鎖的設定， 

所以，他們能夠存在就已經是神的恩典，不會有任何永恆的獎勵。 

正因為人類被設定成被無窮無盡的枷鎖限制， 

所以，人類的一生其實是一場有賞有罰的考試， 

能夠成功打破人生一個又一個枷鎖，一生跟隨神到離世的人， 

就能夠按照他們的成績得著獎勵，成為賓客、童女或新婦。 

 

 

 

最出色的人，就有資格成為神的新婦、法則的承繼者，在永恆中與神同掌王權， 

甚至回到歷史之初，與主耶穌一同創造整個宇宙和人類， 

監察整個歷史的進程，甚至在歷史之中以鐵杖轄管列國，駕馭一切法則。 
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相反，由於天使不需要成長，所以天使服侍神是不會有獎賞， 

因為天使被造就是要服侍神，一出現就已經有齊相關技能， 

被造時已經是完美和沒有缺陷，神對他們的唯一要求，就是對神忠心和順服。 

所以，當天使犯罪，就不會有救恩。 

 

正因為人類與天使和所有動植物都不同，人類一出生就有眾多枷鎖、需要和缺陷， 

所以，人類才需要不斷成長，填滿和改善神設定的缺陷。 

並且，人類所面對的枷鎖和需要的滿足，是一代比一代更難， 

例如：亞當和夏娃所面對的試探，只是一棵分別善惡樹， 

但現代人卻擁有無窮無盡衣食住行上的需要。 

 

正因為人類比天使有更多缺陷、更多枷鎖需要打破， 

所以，人類才有資格被神高升和賞賜，甚至可以成為神的新婦。 

如此，我們就可以看見，神創造的人類其實比天使厲害和強大得多， 

因為人類對比天使，雖然天使幾乎完全沒有缺陷和需要，亦永遠不死， 

但人類被創造時，神卻刻意加入無窮無盡的缺陷和限制， 

並且不滿足一切基本需要，就不可能生存。 

 

可是，雖然撒但是墮落天使，而撒但與跟隨牠的天使背叛神之後， 

神也沒有收回撒但的能力，但最終，人類卻可以在種種不利的情況下戰勝撒但， 

可見，人類是更加厲害。就如一場象棋比賽，一方是有齊所有棋子， 

但另一方卻讓出了所有車、馬、炮、士、象和卒， 

最後，卻是讓出大部分棋子的後者勝出，而且是大獲全勝， 

你就會知道，讓棋但勝出的一方，必定在棋藝上優勝得多。 
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人類對比撒但也是一樣，明顯，人類是讓棋的一方，但最後卻勝過了撒但， 

所以，在神眼中，人類必定是更厲害的一方，比撒但更加寶貴。 

《《約翰福音》‧12章》就以超時空的方式，記載了神這一個創世至終結的計劃， 

讓合資格得著新婦位份的聖徒，就是那些一生都一日也不偏差地跟隨神的人， 

可以得到被提後回到歷史之初的時空穿梭能力，與神同創。 

 

這裡記載主耶穌被釘十字架前六日所發生的事件， 

而這六日正好對比由創世至被提，約六千年人類歷史的過程。 

 

《約翰福音》 12章 1節： 

「逾越節前六日，耶穌來到伯大尼，就是他叫拉撒路從死裡復活之處。」 

 

主耶穌就在這段經文的逾越節當日被釘死， 

所以，《《約翰福音》‧12章 1節》的時空，就是主耶穌被釘十字架前的六日， 

然而，到了《《約翰福音》‧12章 2節》開始，卻立即跳到四日後， 

即逾越節主耶穌被釘十字架前兩天。 

 

 

 

這一天，拉撒路的姐姐馬利亞拿著一斤極貴的真哪噠香膏抹耶穌的腳，又用自己頭髮去擦。 

 

《約翰福音》12章 2至 3節： 

「有人在那裡給耶穌預備筵席；馬大伺候，拉撒路也在那同耶穌坐席的人中。 

馬利亞就拿著一斤極貴的真哪噠香膏，抹耶穌的腳，又用自己頭髮去擦，屋裡就滿了膏的香氣。」 

 

為何作者約翰在記載主耶穌釘十字架，前最後六日的事蹟時，刻意不按次序呢？ 
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因為同一章的《《約翰福音》‧12章 12節》，提到第二天才發生，主耶穌騎驢進入耶路撒冷的事件， 

所以，明顯約翰是刻意將馬利亞膏抹主耶穌和主耶穌騎驢進入耶路撒冷的次序調轉。 

 

 

 

約翰為何把釘十字架前兩天，即主耶穌騎驢進入耶路撒冷後的第四日，馬利亞膏抹主耶穌的事件，

寫成好像是主耶穌第一天騎驢進入耶路撒冷後就立即發生的事件呢？ 

原來，使徒約翰藉馬利亞膏抹主耶穌的事件，把神創始成終鑄造新婦的計劃刻畫出來， 

因為馬利亞在主耶穌進入耶路撒冷第四日發生的事，變成好像是第一天的事， 

正好對比由人類歷史的第四千年，回到神創世時的第一天。 
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但是，為何《約翰福音》要把馬利亞膏主耶穌的事件，調前四天呢？ 

因為，這是代表由人類歷史第四千年開始誕生的教會，將會有一日回到歷史之初！ 

而被提的時間，就是以主耶穌進入耶路撒冷的第六日被釘十字架成為預表， 

而主耶穌在地裡三日的時間，亦對比末後《《啟示錄》》的最後三年半，然後世界就會末日。 

 

 

同樣地，2015年神藉「天馬座行動」信息， 

啟示日華牧師有關新婦教會在人類歷史第六千年結束的時空中， 

將會在被提後得著時空穿梭的能力，回到六千年人類歷史的最起初， 

得著與主耶穌這位新郎一同創造世界的資格， 

並且是一同創造由六千年前創世 Alef 之時，直到末後日子 Tav結束之時。 
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《約翰福音》讓我們知道，拉撒路的姐姐馬利亞用膏抹主耶穌的真哪噠香膏， 

是二千年前猶太女性保留給自己出嫁之 日所用， 

然而，馬利亞卻在主耶穌進到耶路撒冷的第四日使用了， 

作為主耶穌兩日後被釘十字架及安葬時的膏抹。 

可見，馬利亞擁有超越十二門徒的名份， 

能夠親身見證主耶穌釘十字架和復活的整個過程， 

不像十二門徒，因為不信而在主耶穌釘十字架時離開， 

因此馬利亞成為有份參與完成整個救贖計劃的門徒。 

 

所以，馬利亞就是代表末後日子隱藏的新婦。 

主耶穌第四天進入耶路撒冷，是由神創世後的第四千年開始出現， 

主耶穌被膏抹至釘十字架的兩日，對比長達二千年的教會時代， 

主耶穌進耶路撒冷的第六日，對比到了第六千年， 

新婦就會如同主耶穌一樣被提升天，與騎白馬的主耶穌相遇， 

並回到創世的第一天，與主耶穌一同創造和轄管整個六千年的人類歷史。 

 

 

 

如此看來，我們擁有枷鎖是好事還是壞事呢？ 

我可以告訴你，天使是恨不得擁有這些枷鎖！這就是天國道真正的秘密。  
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影片：枷鎖背後代表獎賞（天使羨慕人類的枷鎖） 

彼得前書 1章 12節： 

「他們得了啟示，知道他們所傳講的一切事，不是為自己，乃是為你們。那靠著從天上差來的聖靈

傳福音給你們的人，現在將這些事報給你們；天使也願意詳細察看這些事。」 

  

原來神所鋪設的救贖計劃 —— 永恆新婦的鑄造， 

是連天使也願意詳細察看，他們也羨慕人類擁有的祝福。 

就如上一個精華短片（VO）「世人與生俱來承受眾多枷鎖」， 

已經分析過，對於天使而言，神設定人類與撒但的爭戰， 

就如人類與撒但在中國象棋的棋局上對弈， 

神刻意讓撒但被造的時候，經已擁有眾多權柄和能力， 

相對於最後才被創造的人類，卻是非常殘缺、無能力和擁有無窮無盡的需要。 

  

在這棋局上，神刻意設定人類讓棋，所謂「讓半臂」，世人是充滿缺陷、軟弱、擁有各種需要， 

就如一場對弈的中國象棋上，人類在黑色子的一方，是沒有雙車、雙炮、雙馬、雙象和五隻卒。 

但撒但的一方，卻有充足力量，每隻棋子都齊備。  

然而，神卻預告，這盤棋局的最終勝利方，竟然就是人類，人類會成為最終的得勝者。 
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相信，若然世上有這種棋局，任何國手級棋士都必然希望詳細察看， 

希望有幸一睹這場化腐朽為神奇的棋局。  

沒錯！正因這緣故，天上的眾天使也願意詳細察看這些事， 

就是永恆的新婦能夠鑄造完成，打破一切的枷鎖，完成天國道。 

 

 

 

事實上，「天國道」信息中，日華牧師幫助我們進一步明白， 

神預設的人生中，每一種需要都是缺陷，人生充滿一個接一個更大、更完善的枷鎖， 

甚至，世人的缺陷、需要和枷鎖，比天使還要多上千倍、萬倍。 

但每道枷鎖背後，卻代表著神的獎賞，世人能夠藉著打破枷鎖，換取永生的獎勵。 
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既然，人所面對的缺陷和枷鎖，比天使還要多， 

因此，世人打破每道枷鎖後，所得著的神的獎賞也必然比天使多。 

換句話說，按著神的預設：人的出生比天使還要軟弱、無力。 

神背後的用意，絕非創造天使後，卻在造人時失手，創造出一批比天使更殘缺的人類， 

每種需要都能夠成為世人生存的枷鎖和致命傷。 

  

原來，神實際的用意，是期待人行走在天國道上， 

不斷學習和成長，明白人類被造的目的和法則， 

最終成為法則的承繼者，即是永恆的新婦。 

  

正如這場能夠化腐朽為神奇的棋局上，永恆的新婦最終能夠完勝撒但，成為得勝者， 

顯然，永恆新婦在棋藝上的造詣和理解，必定遠遠超越撒但這位國手級對手。 

同一道理，按著神的預言： 

永恆的新婦最終能夠在人生的競賽上完勝撒但，成為法則的承繼者， 

無疑，新婦對於法則的理解，也必然遠超撒但， 

因此，這就是原因，為何神要求新婦級教會，必須明白萬物的定理和法則， 

認識「2012榮耀盼望」信息。 

  

所以，《詩篇》第 8篇記載，神刻意叫人比天使微小一點和更加軟弱， 

因為當人類學習成長，戰勝及打破人生更大的枷鎖後， 

最終就能夠成為法則的承繼者，得著榮耀尊貴為冠冕。  

 

詩篇 8篇 3至 8節： 

「我觀看你指頭所造的天，並你所陳設的月亮星宿，便說：人算甚麼，你竟顧念他！世人算甚麼，

你竟眷顧他！你叫他比天使微小一點，並賜他榮耀尊貴為冠冕。你派他管理你手所造的，使萬物，

就是一切的牛羊、田野的獸、空中的鳥、海裡的魚，凡經行海道的，都服在他的腳下。」 

  

當我們明白「天國道」信息，理解人生的需要和枷鎖的關係， 

就會明白，為何天使也願意詳細察看，並且羨慕世人比天使擁有更多枷鎖。 

因為天使自被造以來，除了撒但和隨從撒但一起墮落的試探之外，就再沒有其他枷鎖、考試和試探。 

換句話說，天使是沒有資格與世人一樣，得到枷鎖考試後的獎賞， 

所以，永恆中，世人得到的獎勵比天使還要多很多倍， 

天使所羨慕人類擁有的極多枷鎖，正是賺取無數永恆獎勵的機會。 

  

因此，主耶穌要求基督徒必須放棄所有需要來跟從主，行走在天國道， 

當人願意為神放棄和犧牲，就能夠得到「今生得百倍，來世得永生」的獎賞， 

但天使一生的獎勵已經是既定，不會有這種祝福和應許，也沒有成長的機會。 

神預設世人處身這個世界，就是選擇背起神賜予的十字架， 

肩擔主耶穌的軛，跟從神，為神失喪生命的，卻要得著神的生命。 
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馬太福音 10章 37至 39節： 

「愛父母過於愛我的，不配作我的門徒；愛兒女過於愛我的，不配作我的門徒；不背著他的十字架

跟從我的，也不配作我的門徒。得著生命的，將要失喪生命；為我失喪生命的，將要得著生命。」 

  

馬太福音 16章 24至 26節： 

「於是耶穌對門徒說：『若有人要跟從我，就當捨己，背起他的十字架來跟從我。因為，凡要救自己

生命的，必喪掉生命；凡為我喪掉生命的，必得著生命。人若賺得全世界，賠上自己的生命，有甚

麼益處呢？人還能拿甚麼換生命呢？』」 

  

因此，當人經歷了眾多枷鎖的試驗，成為法則的承繼者、得著萬有之後， 

人不單擁有比天使更多的祝福，甚至能夠與主耶穌一樣，得著萬有、成為法則的承繼者， 

並且有權柄可以審判天使和世界。  

 

哥林多前書 6章 2至 3節： 

「豈不知聖徒要審判世界嗎？若世界為你們所審，難道你們不配審判這最小的事嗎？ 

豈不知我們要審判天使嗎？何況今生的事呢？」 

 

既然，神是為要從人類當中找出承繼者， 

那麼，我們出生後，「道」是藏在哪裡呢？ 

就如主耶穌所說，「道」是存藏於我們的口中和心中， 

其實，每一個人出生時便擁有這身份、安排、命定、預備， 

 

只要願意盡心去打破枷鎖，那麼，不論你出生於哪個時代，都必定能走上這道路， 

而當中的先訣條件，就是要你打破一個又一個枷鎖， 

而不是去逃避，更不是為了尋找著數或走捷徑。  
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影片：天國道是存在各人生命中 

於主日分享中，日華牧師進一步藉著天國道去解釋，甚麼是人生。 

現在，我們已經得知，神創造出一個充滿枷鎖的世界， 

唯一的目的，就是讓人尋找到天國道。 

 

 

  

然而，為何現實客觀上， 

未必每一個人都能夠尋找到天國道，為何有這個現象呢？ 

原理，就等如不是世界上每一個人，最終都會選擇成為基督徒一般， 

於人類的自由旨意下，每一個人，都可以有著自己的決定和去向， 

只不過，到最終，每一個人都要為自己一生所想、所做的事情， 

於神的審判台前，付上應有的代價。 

因此，不是信仰不存在、不是主耶穌不存在、不是救恩不存在， 

分別，只是究竟這個人有否作出選擇信主、選擇信仰、選擇救恩的決定。 

  

同樣地，就如復活節中，有一個習俗，就是去尋找復活節蛋 Easter Egg Hunt。 

大家可以想像，假如一個主辦單位，於沙灘舉辦一個供小朋友遊玩的尋蛋活動。 

那麼，當小朋友不斷尋找的時候，他們會找到一些甚麼？ 

於遊戲中，小朋友未必能夠於當中找到金粒、銀粒、糖果或是毛公仔、遊戲機， 

當然，這可能會是大會埋於沙灘中，成為給予小朋友的禮物， 

然而，於沙灘中，一定會有「復活蛋」，因為整個遊戲，就是為著尋找復活蛋而設。 

  

同樣，既然神創造人類的唯一目的，就是讓人類能夠於在世的日子，尋找到「天國道」。 

既然，這是唯一目的，那麼，當每一個人願意參與、願意尋找的時候，都必然會尋找到「天國道」。 

正如這班願意參與這個尋找復活蛋遊戲的小朋友，他們也定必尋找到復活蛋。 
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所以，於我們的生命中，未必尋找到大量的財富、物質、事業、成就， 

這些只是天國道當中的附屬品，然而，當我們願意的話，於我們的生命歷程及道路中， 

我們卻必定能夠尋找得到天國道，因為每一個人被創造出來，就是為了承受天國道而被創造的。 

  

假如，沒有天國道的存在，假如人類不能承受天國，不能夠成長似神的話， 

那麼，神就根本不會創造人類出來。 

因此，換句話說，於這個世界上，任何一個偏遠地方的人， 

就算不認識錫安教會，都可以尋找到當時代的 Alef Tav。亦即是說，任何一個時代的人， 

只要願意跟從神的話，都可以尋找到當時代的 Alef Tav，於過程中，可以參與這條天國道， 

完成他於當時代的一部分，甚至跟著神的帶領，去完善這條天國道，這就是生命的唯一意義。 

 

就正如枝子與葡萄樹的關係一般，雖然兩者形態不一樣，但兩者亦有著一個連繫， 

所以，天國道不是單獨出現，而是一條讓人能夠尋找到天國的路徑。而生命的本身就是這樣。 

所以，即使是信佛教的人，其實，於他們有生之年，都有機會可以接觸到天國道， 

因為這條路，不是於現實當中，我們肉眼見到、我們用腳去走的街道， 

而是一條於內心當中選擇的人生路徑。 

 

其實，於這名佛教徒的內心中，一早已經存在眾多的路徑、眾多的決定， 

他可以於這些不同的人生路徑中，作出選擇，當然，其中一條路徑，必然是天國道， 

只不過，他最終沒有選擇天國道，而是選擇了其他的錯誤路徑，成為了佛教徒。 

 

然而，有甚麼可以證明，有這條天國道呢？ 

就是當一個人，願意尋找天國道的時候， 

回報他的，就是由他的內心當中，誕生三十倍、六十倍、一百倍的功效。 
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也就是說，不論是道教徒、佛教徒，或是天主教徒， 

當他們願意接受主耶穌，成為基督徒的那一刻， 

讓他們於之後得著百倍收成功效的，正是他們的內心。 

 

正如於我們開始返錫安的時候，我們的內心不會為我們帶來百倍功效， 

因此，不論是內心的選擇和回報，都是由我們的內心所誕生的回應， 

這就證明，天國道一直都是在我們的內心中。 

  

正如我們於較早前提及到，天國道讓我們知道， 

我們人生的枷鎖，就是存於我們的內心中，所謂「享受、滿足的鐵三角」， 

就是我們身體的機能、我們內心的渴求，以及外在的物質。 

 

 

  

因此，當我們追求我們覺得美味的食物，其實這份味覺、這份渴求， 

一直不是存於外在的食物中，而是一直儲藏於我們的生命中。 

因此，我們對某種食物、顏色、音樂、學問、審美觀等等的喜好， 

其實，都是神個別設計及授予我們的。 

 

同樣地，既然，神是如此仔細地設計每一個人， 

甚至每一個人的喜好、壽數、出生日期、地點、背景文化，通通也是由神所設定。 

並且，世界所發生的每一件事，都是由處身於時間流之外的神所編排好， 

因此，每一個人能夠走上天國道的歷程和當中的一切經歷和劇情， 

其實，亦是神仔細的安排， 

當中，就是讓每一個願意的人，也可以由天國道的初階跑到頂峰， 

因為生命的創造，就是為了天國道這個獎勵而被創造出來。 
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就正如於「天馬座行動」信息中，已經詳細介紹過指向錫安教會的共同信息， 

而這些共同信息的出現，就是讓我們知道，神是由古時直到今天的末時，也是全然掌管的。 

 

 

  

於亞當及夏娃，人類剛剛出現的時候，神全然掌管， 

甚至乎，直到今天，神亦仍然是全然掌管。 

例如：於共同信息中，曾提及有關日華牧師的出生日期以及住處的街道名稱， 

由此已經讓我們認知道，要達至一日不偏差的共同信息， 

那麼，日華牧師所有祖先的出生，也是一日不偏差， 

才可以讓日華牧師於特定的時間和地點出生。 
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所以，假如要做到這種程度的話，生命，又怎可能是漫無目的地隨機發生呢？ 

當然，我們不能夠控制人生的際遇，然而，共同信息的出現，就讓我們理解到， 

不是人類去控制際遇，而是由神控制每一個人的際遇， 

導致神所有的計劃，也一日不偏差地發生。 

  

既然萬事萬物，包括每一個人類，都是被掌控至如此細緻的程度， 

那麼，當人誕生於這個世界的時候，又怎會有尋找不到天國道的可能性呢？ 

因為天國道的種子，就如同神所創造，我們對美味食物的追尋一般， 

於我們被造的時候，已經放於我們的內心中， 

只要我們願意選擇去追尋，就如追尋美味食物一般，必定能夠尋見。 

  

正如當亞伯拉罕願意尋找這條天國道的時候， 

神亦不斷帶領他，打破一個又一個的枷鎖，讓他尋找到天國道。 

雖然，亞伯拉罕是未信主的外邦人，與神無分無關。 

然而，當他願意打開自己的內心，尋找天國道的時候，神亦會探訪他，與他說話， 

但是，神所要與他交換的枷鎖，就是安舒的枷鎖， 

就是要他離開自己的家鄉，就是迦勒底的吾珥， 

一個拜月亮女神的地方，而去到神所為他預備的地方。 

 

 

 

然而，當時的亞伯拉罕，不是一位年青人，當時的亞伯拉罕，已經是 75歲。 

 

創世記 12章 1至 5節： 

「耶和華對亞伯蘭說：『你要離開本地、本族、父家，往我所要指示你的地去。我必叫你成為大國。

我必賜福給你，叫你的名為大；你也要叫別人得福。為你祝福的，我必賜福與他；那咒詛你的，我
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必咒詛他。地上的萬族都要因你得福。』亞伯蘭就照著耶和華的吩咐去了；羅得也和他同去。亞伯

蘭出哈蘭的時候年七十五歲。亞伯蘭將他妻子撒萊和姪兒羅得，連他們在哈蘭所積蓄的財物、所得

的人口，都帶往迦南地去。他們就到了迦南地。」 

  

從亞伯拉罕的例子，我們可以理解到，就算是一位外邦人，甚至是佛教徒、道教徒， 

當他的內心願意追尋永生神的時候，於他內心，這粒天國道的種子就會打開， 

就正如亞伯拉罕聽到神的聲音一般。 

 

 

  

雖然，亞伯拉罕沒有上教會、還未認識神，當時亦未有以色列人， 

因為以色列人是他的後裔，所以，當時亦沒有會堂、沒有人傳福音。  

然而，當他的內心願意呼喚這位創造主的時候，他內心的天國道種子就會打開， 

並且，他內心的天國道種子，就會發出聲音，與他說話， 

只不過，神向他說的第一句說話，就是要他離開本地本族父家， 

也就是與神第一次交換枷鎖，為要完成神於那個時代的計劃和美意。  

而之後，就是一次又一次的歷程，讓他不斷與神交換枷鎖。 

 

甚至，於《希伯來書‧7章》提及到，他是主動將當納的十分一，給予祭司麥基洗德， 

就是於沒有律法底下，他已經知道是如何對待神的先知。  

所以，就如身體的其他機能一般，對於天國道的渴求，甚至是天國道本身， 

亦是於我們被造的時候，一同創造於我們的內心中。 

 

亦因此，既然一個未有認識耶和華，與神無分無關的亞伯拉罕，也可以由零開始， 

從神直接得到啟示，因著內心的天國道種子打開，而引領他成為信心之父， 

那麼，於這個世代，絕大部分人的信仰程度，都及不上錫安， 
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答案只有一個，就是他們自己人生的選擇。 

  

因為就正如日華牧師，他本身亦是道教徒， 

而當他認識創造主，內心的天國道種子打開之後，他的信仰，甚至行到今天的光景。 

而《聖經》亦提及這個原則，就是天國道，一早是在我們的口裡和我們的心裡。 

 

羅馬書 10章 8節： 

「他到底怎麼說呢？他說：這道離你不遠，正在你口裡，在你心裡。」 

  

因此，不同的道路，早已顯明於世人的內心中，只不過，全都在乎他們有否選擇「天國道」， 

也就是，我們有否回應內心希望跑上天路的呼喚，而事實上，我們的信仰能夠跑到今時今日， 

也是因著我們決定跟隨內心成聖的道路，而跑到現在的位置。 

  

所以，如果真的要尋找的話，每一個人都可以找到這條天國道， 

因為，這條天國道一早就在我們的心中， 

只不過，我們於內心中，從眾多道路中，選擇正確的一條， 

因此，當中是需要藉著我們的決定，去尋找到這條天國道，以及開始這條信仰的路徑。 

  

因此，我們選擇天國道，從來也不是因為外在的環境， 

我們所住的區域、出生日期、教育程度等等外在的差別， 

這條天國道，一早就於被造的時候，存藏於我們的內心中， 

而因著我們內心的帶領，導致神的計劃，於我們的生命中一一應驗， 

亦出現我們現在所看見，眾多一日不偏差的帶領， 

包括日華牧師過去所有的住處、聚會的地點、4794眾多拉線地點等等， 

這都是因為日華牧師決定踏上天國道之後，這些地點才會成為印證。 

  

亦即是說，是因著日華牧師內心的決定、內心的選擇， 

因而導致他的際遇改變，包括出國留學，之後回到香港開始錫安教會等等， 

才會讓他一日不偏差的被神帶領，應驗神的計劃。 

  

所以，假如日華牧師於年少的時候，決定不信主的話， 

他就行了內心的另一條路，而不是天國道， 

那麼，所有的地標，就不會是共同信息的一部分， 

  

例如：假如日華牧師不信主的話，他就不會被家人逼去溫哥華留學， 

他一生也不會住在對比尖沙咀梳士巴利道的宿舍， 

更不會到多倫多，也就是很多樹栽在溪水旁的意思。 

當然，其他 4794地標的意義，亦永遠不會被尋找出來。 
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所以，這條天路一早就被造於我們的內心中，只是等待我們去行出來。 

事實上，舊約的節期，就是讓全國所有以色列人， 

都要進到耶路撒冷朝聖、守節，學習敬畏神，而這條路，正是天國道的預表。 

  

然而，到了新約，我們所行的，並不是一條由香港進到耶路撒冷的路， 

而是一條內心中朝聖的路，就是一條通往內心聖殿的路， 

一條讓我們更似神的天國道，改變我們人生的際遇， 

而因著我們不斷作出人生的取捨，以真理打破一個又一個的枷鎖， 

讓我們由膚淺，進到屬靈成熟當中，最終於這條天國道中，成為神的新婦。 
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所以，很多人都不理解天國道，亦很多人不理解，為何在每一個時代中， 

都會有人能夠行走於天國道。因為授予生命給你的主早在創造你之先， 

就已把你所需要的東西安置在內，你只要滿足（fulfill）天國道的資格， 

不論出生於哪個時代，所需的東西早已為你編排。然而，很多人卻是敗給了枷鎖。 

 

影片：天國道與一生果效從心發出 

箴言 4章 23節： 

「你要保守你心，勝過保守一切，因為一生的果效是由心發出。」 

  

今篇「天國道」信息中， 

日華牧師為我們分享到，原來神在每一個人被授予生命的一刻，已經將天國道放在各人心裡。  

只是，各人要按著自由旨意作出正確選擇， 

行在人生的路途上，才會產生功效，這就是「天國道」的奧秘。 

 

 

  

情況正如現今網絡上一些連線的 RPG角色扮演遊戲， 

雖然遊戲世界裡，每個人參與的角色、技能、專長、個性、背景都不同，多姿多采、千變萬化， 

但按著遊戲設計者的設定，即使玩家參與不同遊戲角色，都可以有同樣任務和遊戲目標， 

不同角色都可以用不同方法，同樣完成遊戲的每個任務和目標。 

  

同一原理，對於創造主而言，各人雖然有不同的背景和特質， 

只是各人同樣可以按著自由旨意，作出正確選擇，最終必然都可以尋找得到「天國道」， 

完成神的使命和計劃，這就是神授予各人得著「天國道」的奧秘。 

   

就如在商業及營銷界，他們都相信，於 1967年，由哈佛大學心理學教授斯坦利‧米爾格拉姆所發現
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的理論，稱為六度分隔理論 Six Degrees of Separation，又稱六人定律。 

 

 

 

他認為，世界上任何兩個互不相識的人，只需要經過 6步不同的聯繫，就能夠建立起聯繫。 

換句話說，任何兩個素不相識的人之間，通過一定的聯繫方式，必然能夠產生聯繫或關係。 

 

超過 30年來，這個六人定律仍然得到保險及直銷業從業員的廣泛應用， 

讓無數人相信，世人生活在同一個地球村的概念，絕不是一個空想， 

每個人都可以從互不相識，變成可以產生連繫。 

  

試舉一個例子： 

曾經有一個實驗，有一位股票專家，發送了一封有關股票的電郵給一個陌生人， 

他要求這個陌生人，將這封郵件轉發給另一個熱愛炒股票的人，將電郵廣傳開去。 

意想不到，該電郵經過第六次轉發之後，神奇的事情就發生了，這封電郵竟然被一位陌生人， 

送回股票專家的郵箱。經過了無數次類似的實驗後，專家們發現， 

由發出信息，至收回同一封信息，平均會經歷 6個人次，即是單單需要透過 6步轉載。 

 

同樣，於神的創造裡，早已經將天國道放在各人心裡， 

身處世界任何一個角落的人，縱使毫不認識受膏的新婦教會， 

但只要各人按著自由旨意，從內心不斷作出正確選擇， 

如六人定律一樣，他們最終都必然可以尋找得到「天國道」，被神帶領，遇上受膏的新婦教會。  

  

因此，事實上，主耶穌在三年半事奉分享的眾多教導和題目， 

正正是談及天國道這個題目，向世人示範出天國道的道路， 

並且讓世人明白，天國道其實一直潛藏於各人心裡，是每個人發自內心的抉擇， 
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唯有當人甘願放下自己的需要和枷鎖，背負起主耶穌的軛， 

就是各人生命中的十字架，決心跟從神，才能夠行完天國道！  

 

《約翰福音》 14章 6節： 

「耶穌說：『我就是道路、真理、生命；若不藉著我，沒有人能到父那裡去。』」 

  

馬太福音 7章 13至 14節： 

「你們要進窄門。因為引到滅亡，那門是寬的，路是大的，進去的人也多；引到永生，那門是窄的，

路是小的，找著的人也少。」 

   

同樣，在主耶穌釘十字架前 6日，將要放下自己的生命， 

於是透過《約翰福音》第 12章，分享了以下教導。  

 

《約翰福音》 12章 23至 26節： 

「耶穌說：『人子得榮耀的時候到了。我實實在在地告訴你們，一粒麥子不落在地裡死了，仍舊是一

粒，若是死了，就結出許多子粒來。愛惜自己生命的，就失喪生命；在這世上恨惡自己生命的，就

要保守生命到永生。若有人服事我，就當跟從我；我在哪裡，服事我的人也要在那裡；若有人服事

我，我父必尊重他。』」 

  

只可惜！縱使主耶穌非常認真及鄭重地教導了天國道， 

啟發眾人作出最正確的選擇，要把握人生、為神而活，換取永恆的獎勵。 

  

但是，普世大部分教會和基督徒，卻完全唾棄這些教導， 

甚至倒行逆施，為著滿足人生的需要， 

選擇以唯利是圖、事奉瑪門的方式，枉過一生。 

  

原本事奉神就是一種犧牲，好讓我們行完天國道， 

只可惜，大部分教會和基督徒卻看「犧牲」是一種虧損、剝削， 

故此，他們樂於將「事奉」看為一種得利的門徑，貪慕虛榮地爭取名利和利益。 

  

絕大部分事奉者都沒有遵照神的吩咐， 

就是福音是白白地得來，也要白白地捨去，為要叫人不用花錢，同得福音的好處， 

他們卻反倒選擇將神賜予的恩賜、詩歌、啟示、書籍和講道，變相出售賺錢，滿足自私的需要。 

  

顯然，他們都不曉得天國道的真意， 

如《聖經》所說︰人一生的果效都是由心裡發出， 

但他們卻一生錯失了天國道，沒有塑造自己擁有一顆善良的心，以及似神、有神樣式的形像。 

 

實在，普世人都有一個誤解， 
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誤以為天國道和永生是存在於物質界，是一種遙不可及的夢想， 

但是，神創造人的時候，原來早已將天國道潛藏於各人心裡， 

各人與生俱來就可以發自內心尋找出天國道和永生。 

  

所以，按著神的創造，各人內裡的良心， 

就已經有了各種追尋善良、誠實、忠心、愛人和公義等特質， 

世人的心裡早已存在這些屬神性格的選項（option）， 

與生俱來已經知道屬神的性格是好的、是正確的， 

我們的良知，也會輕易品嘗到這些優美性格帶給人類的滿足感和喜悅。 

  

相反，當人選擇違背良心、欺騙、不誠實、怨恨、謀殺及不饒恕等， 

人內裡的良知，就會產生厭惡感，感覺不開心，充滿遺憾。 

  

為何會有這種反應呢？  

沒錯！這就證明，天國道和永生早已潛藏於我們心裡， 

神在創造的時候，經已授予各人。 

  

正如過往「天國道」信息分享到，世人一直渴望尋找及享受美味的食物， 

但人能夠品嘗食物味道的機能，其實一直都不是在食物裡面，而是在我們的舌頭上，在我們身體裡。 

  

就如一餐豐富的自助餐，有安格斯牛扒、餐湯、甜品、雪糕等，但真正能夠品嘗食物味道和滿足感

的機能，其實一直在我們身體裡，而不是在食物裡。 

  

所以，對於蚯蚓和蚱蜢而言， 

同樣的自助餐，安格斯牛扒、餐湯、甜品、雪糕等，根本完全不美味， 

只因為神沒有將人類品嚐食物的機能授予牠們。 

  

同樣，信仰上的天國道和永生，其實一直在我們眾人的內心， 

一切只在乎人怎樣回應信仰，是否按著真理和一顆善良的心， 

每每作出正確的選擇，將天國道和永生演繹和示範出來。 

故此，神所設計的天國道，絕非只能成為教會裡的全職、長老，才能夠尋找得到。 

  

好些人會誤解： 

無法做到全職和長老，就無法成為新婦，找不到天國道。  

假如這樣想的話，只因為這些人仍然無法理解天國道的真正源頭， 

是早已存在於我們各人心裡，而不是存在於任何外在的地方。 

只要我們先安份守己，先忠心做好自己平信徒的本份，做好自己的心田， 

接下來，神就會帶領及高升各人，按部就班成為領袖和全職的職份， 

完成下一步天國道的工作和使命。 
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換句話說，神預設每個人重生得救後， 

聖靈都會再次點燃我們的靈，就是我們生命的燈光，成為一位擁有信仰的基督徒， 

自此，每位基督徒已經擁有足夠的本錢尋找天國道， 

並且在成為全職或長老前，單單一位平信徒已經可以按著真理和善良的心， 

每每為著愛神和跟隨神的緣故，作出正確選擇、犧牲自己、榮神益人， 

按著真理而行，一生討神的喜悅。  

最終，人在平信徒的階段，已經能夠將天國道和永生演繹出來。 

  

沒錯！這就是天國道，就是神透過建造聖殿前身的禾場，讓我們理解到， 

自重生得救後，我們就是這些獻為燔祭的牛隻，背上主耶穌的軛，跟隨神的帶領， 

環繞一個看不見的圓心轉動，貢獻和犧牲自己，建造屬靈的聖殿。 

 

 

  

如此，即使未能夠成為一位全職或教會長老， 

但以平信徒的身份，不斷著重保守自己的內心，勝過保守一切， 

讓自己一生的果效，都是從內心的善良發出，人就同樣能夠行完天國道。 
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只是，當人打破一個枷鎖後，神會賜予下一個更大的枷鎖， 

當我們完成平信徒身份的天國道，神會讓我們踏進事奉者、門徒及全職身份的天國道， 

背起神賜予更大的軛，行在更高、更完善的標準上， 

為神打破下一個更大的枷鎖，完成下一個更不可能的使命。 

  

因此，我們必須理解，天國道絕非人能夠在外界找到的某件事物， 

相反，打從開始至結束，都是各人發自內心所做的一個個選擇。 

  

於是乎，我們就可以理解到，為何新約時期會有殉道呢？ 

因為殉道過程中，每當聖徒被丟進獅子坑、到鬥獸場或是被殺之前， 

他們的心路歷程，根本不需要外界物質的支援， 

也不需要任何儀式、建築物，或是任何名利、名譽或地位， 

甚至不需要再帶領更多人信主，就如使徒保羅一樣，在他們離世殉道的時候， 

其實他們的心裡已經走完了這條天國道。 

縱使他們在監獄裡吃著腐爛的食物，但他們的心裡，都已經可以走完天國道。  

 

提摩太後書 4:7-8 

7 那美好的仗我已經打過了，當跑的路我已經跑盡了，所信的道我已經守住了。 

8 從此以後，有公義的冠冕為我存留，就是按著公義審判的主到了那日要賜給我的； 

不但賜給我，也賜給凡愛慕他顯現的人。 

  

沒錯！這些殉道的聖徒走到鬥獸場被殺害之前， 

其實他們在心裡已經行完了天國道，並且取得卓越成績！ 

 



20180722   www.ziondaily.com 
 

 
 69 

 

  

如此，我們就理解到，基督徒絕非為著苟且偷生、掙扎求存， 

不惜埋沒良心、放棄真理、在人前否認主耶穌， 

一心只想成為一位妥協的教會長老，就誤以為這樣都可以上天堂，行完天國道。 

  

絕大部分基督徒都誤解，誤以為一定要完成一些偉大的成就， 

例如︰建立大教會、開拓龐大事工或是帶領上萬人信主，才是行完天國道。 

  

上述所謂的「成就」，根本都是假象，是欺騙人， 

相比神授予人殉道的一生，單單是他們在監牢裡十多小時的心路歷程、選擇和決定， 

就足以完成這個人整條天國道， 

甚至能與世上最偉大的事奉組織和十大基督教偉人並駕齊驅，得著同等獎勵。 

 

始終，天國道絕非取決於外在所謂的「成就」， 

而是來自一生從心而發，為了愛神和真理而作出的決定。 

對於殉道者而言，殉道前的內心決定，已經行完了天國道， 

他們並不需要像葛培理一樣，建立任何豐功偉績。 

  

所以，新約教會成立初期， 

司提反單單完結了人生中第一次佈道會，隨後就被石頭擲死殉道了， 

可是，神卻選擇了「司提反的殉道」，成為新約教會的起步點，成為千古傳頌的典範，為甚麼呢？ 

  

或許有人會疑問︰假如司提反苟且偷生，帶更多大型聚會，豈不更好嗎？  

從經文記載，當司提反殉道的時候，有主耶穌站在神的右邊向他顯現， 

明顯，主耶穌明證，司提反這樣完結一生，已經是最好，得到永恆極大的獎勵， 
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否則，主耶穌也不會親自向司提反顯現，正確嗎？ 

 

 

  

沒錯！真正能夠行完天國道， 

絕非外在的環境、別人給予的評價，而是來自內心的單純和善良， 

所以，日華牧師開始事奉的時候，是絕對願意為神作出任何程度的吃虧和犧牲， 

若果有需要，神絕對可以搶去他的所有，他都願意全然獻上。 

  

日華牧師的為人，對神的內心，就是如此單純和甘願犧牲， 

就如他在每日靈修節目《栽在溪水旁》的分享中，也曾提及， 

日華牧師與玉珍師母開始交往時，身在加拿大讀書的日華牧師， 

早已決定，若果有其他人追求玉珍師母， 

甚至比他更適合令玉珍師母幸福，而玉珍師母也選擇這個人的話， 

日華牧師願意選擇放棄和犧牲，而不會主動爭取及堅持。  

日華牧師往往都會發自內心，作出這些決定， 

堅決保守自己的內心，勝過保守一切， 

因為日華牧師知道，人一生的果效和天國道，都是由人的內心發出。 
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故此，世上大部分基督徒誤以為， 

為了苟且偷生一刻，先選擇妥協真理，在人前否認主耶穌， 

當存活下來，他朝有一日，就可以比葛培理更厲害，能夠更好地行走天國道。 

  

只是，《聖經》說，在人前不認主耶穌的話， 主耶穌在眾使者面前也不會承認這些人。 

那麼，他們選擇妥協真理，又有甚麼益處呢？  

原來，當人妥協真理的一刻，主耶穌亦已經放棄了這些人， 

既是如此，他們又怎可能更好地行走天國道呢？ 

  

因此，我們可以進深理解︰ 

天國道並不是計算生命的長與短，或是成就的多與少。 

  

換句話說，一個人殉道前 30秒，內心所作的最優質決定，絕不遜色於一位事奉 30年的牧師， 

甚至，在永恆的獎勵中，內心這 30秒最優質的決定， 

所得的獎賞，對比那些苟延殘喘的牧師，還會多很多倍！ 

  

一切，都是取決於內心的決定，因為天國道一直存藏於人的心裡，是神為到各人度身訂造的不同試

題，從而讓天國道成為我們各人成長的心路歷程。 

 

事實上，日華牧師的信仰和事奉， 

一直非常著重自己內心的純全、正直、公義和愛護真理的心， 

在初信的時候，他已經想通自己就是生命中的主角， 

所以，每件事都是發自內心作出選擇，絕不會埋沒良心、欺騙自己、妥協真理。 
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誠然，所有人都非常喜歡看英雄片， 

因為所有人都知道，英雄片的主角必然會得著眾多好處， 

而且，人的內裡天生就有喜歡公義的性情，也必然會支持每一位公義的主角， 

正確嗎？ 

  

既然，所有喜歡看英雄片的人，內心都早已知道公義的主角是絕對值得支持， 

同樣，這豈不都是神刻意授予人類有這種好公義、支持善良的特質嗎？ 

因為神都是好公義、支持善良的創造主。 

  

只不過，很多人都如法利賽人一樣，只顧及在表面上做給別人看， 

從來都沒有顧及發自內心的動機和內涵， 

因為他們並不知道，原來天國道一直就在人的心裡。 

  

所以，主耶穌說︰人禱告的時候，是禱告給暗中的父， 

然後讓神暗中察看，而賞賜報答給各人， 

因為人一生的果效，都是由心發出。  

 

馬太福音 6:1-4 

1 「你們要小心，不可將善事行在人的面前，故意叫他們看見， 

若是這樣，就不能得你們天父的賞賜了。 

2 所以，你施捨的時候，不可在你前面吹號，像那假冒為善的人在會堂裡和街道上所行的，故意要

得人的榮耀。我實在告訴你們，他們已經得了他們的賞賜。 

3 你施捨的時候，不要叫左手知道右手所做的， 

4 要叫你施捨的事行在暗中。你父在暗中察看，必然報答你 。」 

 

第二章：總結感言 

現在我們分享的概念，使我們能理解， 

為何《聖經》記載，神從創世以先已經在基督裡揀選了我們， 

我們便能理解這個概念， 

意即，整個故事根本不是隨遇而安，或是神做錯了某些事情後想補救。 

 

其實，很多人對信仰便是這樣理解，甚至認為，人生便是為人生而設， 

所以，人生中我們所遇到的事情，便會有相對的選擇。 

其實不然！人生是為了天國道而設。 

 

故此，神在創造天使以外，創造一群擁有眾多枷鎖， 

相對比天使殘缺得多的人類。 

可是，這樣殘缺的人，卻能得到一些天使不能得到的獎賞， 

這便是為何天使也要留意察看我們的人生。 



20180722   www.ziondaily.com 
 

 
 73 

 

 

因為，牠們沒有資格去作這些考試，所以，才沒有這些枷鎖。 

 

這樣你便能理解，我們曾提及在「四褔音」中， 

《馬太褔音》，《馬可褔音》、《路加褔音》和《約翰褔音》， 

它們被稱為「符類褔音」、「對觀褔音」、「共觀褔音」和「同觀褔音」。 

但唯獨《約翰褔音》是不按著時序寫成的， 

因《約翰褔音》是描述在永恆中，在沒有時間底下神的計劃。 

 

 

 

影片：總結感言 1︰《約翰福音》與三本福音書的時間性 
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自古以來，《馬太福音》、《馬可福音》和《路加福音》， 

稱為符類福音 Synoptic Gospels， 

又稱為對觀福音、共觀福音或同觀福音，是按時間順序記載主耶穌一生。 

 

 

  

這三本福音書的內容、敘事安排、語言和句子結構都非常相似， 

最重要是，三本福音書都是以近似的時序，記述了許多相同的故事。 

使研究《聖經》的學者們，容易找出相關的連繫，作關聯的研究。 

例如：《馬可福音》76%的內容，都曾出現在其他兩本福音書， 

並且，大部分內容和用字都接近完全相同，小部分在行文敘述上，略有少許修飾描述。 
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至於《馬太福音》與《路加福音》，在相同段落，兩者的行文用字往往都相同， 

甚至，大部分關於主耶穌的記載，都會同樣出現在這兩卷書。 

有關主耶穌生活的談話與教導，或是登山寶訓的教導， 

在《馬太福音》與《路加福音》都同樣被記載，而《馬可福音》則被刻意省略了。  

只不過，三本福音書都是順著時間，敘述主耶穌的生平和行程。 

 

 

  

但是，四本福音書之中，唯獨約翰褔音，並不按時序記載主耶穌的事蹟， 

因為約翰褔音是描述在永恆中，主耶穌是以永生神的身份， 

在沒有時間限制下，完成了救贖計劃的劇情。 

  

所以，普世釋經家都會將四本福音書，對應四活物，預示主耶穌於地上的四種身份。  

馬太福音是四活物的獅子，代表主耶穌是王者身份、是大衛王的子孫， 

如《馬太福音‧1章 1節》，記載主耶穌的家譜，祂是大衛的子孫。 

 

 

  

《馬可福音》是四活物的牛，代表主耶穌是僕人身份，是服侍人的榜樣。 
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路加福音是四活物的人子，代表主耶穌謙卑降生為人子身份，完成救贖計劃，承繼萬有， 

所以《路加福音‧3章 23至 38節》，記載主耶穌的家譜時， 

最後就記載主耶穌是亞當的後裔，就是人子。 

 

 

  

而約翰褔音就是四活物的飛鷹， 

代表主耶穌是神子的身份，是不受時間和空間限制的永生神。 
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如《約翰褔音‧第 1章》記載，主耶穌就是道，是神的話， 

是與神同在，不受時間和空間限制的永生神，萬物都是藉著主耶穌而創造， 

甚至，約翰褔音記載，這「道」最終成了肉身，住在世人和時間中間， 

既是神子，也同時擁有人子身份。  

 

約翰褔音 1:1-5,14 

1 太初有道，道與神同在，道就是神。 

2 這道太初與神同在。 

3 萬物是藉著他造的；凡被造的，沒有一樣不是藉著他造的。 

4 生命在他裡頭，這生命就是人的光。 

5 光照在黑暗裡，黑暗卻不接受光。 

14 道成了肉身，住在我們中間，充充滿滿地有恩典有真理。我們也見過他的榮光，正是父獨生子的

榮光。 

  

故此，唯有約翰褔音是不按著時序，記載主耶穌一生的事蹟， 

是描述主耶穌是以神子的身份，在沒有時間和空間限制底下，完成了救贖計劃的劇情。 

  

在主耶穌一生的事蹟之中， 

有關最後一次上耶路撒冷，守逾越節的 6日前，所發生的事蹟和活劇， 

就分別記載在《約翰福音‧12章》和《馬可福音‧11至 14章》， 

成為一套非常完整及豐富的教導， 

預言歷史結束的時候，新婦教會將要明白及完成 Alef Tav的工作。 
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然而，這兩卷書記載的時序卻不同， 

約翰褔音是神刻意以「時空倒置」、「不按時序」的方式， 

記載了主耶穌這 6天所言所行的事蹟。 

 

 

  

首先，按著《馬可福音》的時序，主耶穌是在逾越節的 6日前， 

經過了伯法其和伯大尼，就是拉撒路和姐姐馬利亞居住的地方， 

然後騎著驢駒進入耶路撒冷，上聖殿，當主耶穌進入耶路撒冷的時候， 

人把衣服、樹枝鋪在路上，並呼喊來自《詩篇‧118篇》的經文： 

和散那！奉主名來的是應當稱頌的！   
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相信這都是大家非常清楚的事蹟，正確嗎？ 

  

甚至，按著《馬可福音》記載， 

這 6日間，主耶穌不斷進出耶路撒冷，夜晚出城住在伯大尼。  

 

《馬可福音》 11:7-11 

7 他們把驢駒牽到耶穌那裡，把自己的衣服搭在上面，耶穌就騎上。 

8 有許多人把衣服鋪在路上，也有人把田間的樹枝砍下來，鋪在路上。 

9 前行後隨的人都喊著說：和散那！奉主名來的是應當稱頌的！ 

10 那將要來的我祖大衛之國是應當稱頌的！高高在上和散那！ 

11 耶穌進了耶路撒冷，入了聖殿，周圍看了各樣物件。天色已晚，就和十二個門徒出城，往伯大尼

去了。 

 

之後，經過了四天不同的教訓和活劇， 

在逾越節的兩天前，即主耶穌將要被捉拿和經過一輪審問之前，主耶穌在伯大尼，即拉撒路和姐姐

馬利亞的家鄉，在長大痲瘋的西門家裡聚餐坐席時， 

有一個女人拿著一玉瓶至貴的真哪噠香膏來，打破玉瓶，把膏澆在主耶穌的頭上。  

這個女人，按《約翰福音‧12章》記載，她就是拉撒路的姐姐馬利亞。 

 

當馬利亞膏了主耶穌後， 

於第二天黃昏，主耶穌就與門徒一起享用最後晚餐， 

隨後在客西馬尼園被捉拿。   

 

《馬可福音》 14:22-26 

22 他們吃的時候，耶穌拿起餅來，祝了福，就擘開，遞給他們，說：「你們拿著吃，這是我的身體」； 

23 又拿起杯來，祝謝了，遞給他們；他們都喝了。 

24 耶穌說：「這是我立約的血，為多人流出來的。 

25 我實在告訴你們，我不再喝這葡萄汁，直到我在神的國裡喝新的那日子。」 

26 他們唱了詩，就出來，往橄欖山去。 

  

按著《馬可福音》記載： 

最後晚餐之後，主耶穌前往客西馬尼園之前，主耶穌與門徒都唱著詩歌， 

而按著以色列人的習俗，在逾越節期間， 

他們只會唱《詩篇‧118篇》，即是對應 2018年的詩篇。 

  

之後，到了客西馬尼園，主耶穌被猶大出賣，被兵丁捉拿了， 

再經過一天的審判，即馬利亞膏了主耶穌兩天後，在逾越節當日， 

主耶穌就按著節期和預言，被釘上十字架，成就了救贖計劃。 
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沒錯！這就是《馬可福音》按著時序和行程的記載， 

將主耶穌於逾越節前，最後 6天的事蹟，清楚記載下來。 

  

然而，值得大家留意， 

原來《約翰福音‧12章》，神是刻意以「時空倒置」，以主耶穌是永生神不受時間和空間限制的方式， 

將馬利亞膏主耶穌，與及主耶穌騎著驢駒子進耶路撒冷的事件，不按時序地記載下來。 

  

現在，讓我們看看《約翰福音‧12章 1至 3節》的記載。  

 

《約翰福音》 12:1-3 

1 逾越節前六日，耶穌來到伯大尼，就是他叫拉撒路從死裡復活之處。 

2 有人在那裡給耶穌預備筵席；馬大伺候，拉撒路也在那同耶穌坐席的人中。 

3 馬利亞就拿著一斤極貴的真哪噠香膏，抹耶穌的腳，又用自己頭髮去擦，屋裡就滿了膏的香氣。 

  

沒錯！關於這 6日的事件， 

神是刻意先記載馬利亞用真哪噠香膏膏抹主耶穌的劇情。 

大家都記得，這件事應該是發生在逾越節前兩天的聚餐。 

 

 

  

然而，到了《約翰福音‧12章 12至 15節》， 

竟然在記載馬利亞膏抹主耶穌之後的第二天， 

就記載了主耶穌騎驢進耶路撒冷的事件。 
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但這件事應該發生在逾越節前 6日，即發生在馬利亞用膏抹主耶穌之前。 

  

原來在《約翰福音》中， 

神正是以主耶穌不受時間和空間限制，時空倒置的方式， 

將這兩件事分別記載下來。 

  

《約翰福音》 12:3-8,12-13 

3 馬利亞就拿著一斤極貴的真哪噠香膏，抹耶穌的腳，又用自己頭髮去擦，屋裡就滿了膏的香氣。 

4 有一個門徒，就是那將要賣耶穌的加略人猶大， 

5 說：「這香膏為甚麼不賣三十兩銀子賙濟窮人呢？」 

6 他說這話，並不是掛念窮人，乃因他是個賊，又帶著錢囊，常取其中所存的。 

7 耶穌說：「由她吧！她是為我安葬之日存留的。 

8 因為常有窮人和你們同在，只是你們不常有我。」 

12 第二天，有許多上來過節的人聽見耶穌將到耶路撒冷， 

13 就拿著棕樹枝出去迎接他，喊著說：和散那！奉主名來的以色列王是應當稱頌的！ 

  

無疑，主耶穌不是在馬利亞用膏抹祂之後的第二天，騎驢進耶路撒冷， 

相反，是主耶穌騎驢進耶路撒冷之後的第四天，馬利亞才用香膏膏抹主耶穌。 

  

原來，神透過《約翰福音‧第 12章》，主耶穌的記載和活劇， 

以 Alef的身份，預示人類歷史結束 Tav，新婦成為法則承繼者時， 

同樣要得著穿越時間和空間的權柄，不受時間和空間限制，承繼萬物和法則， 

以時空倒置及時空穿梭的方式，再次返回時間和歷史之中， 

與神同創，鋪設共同信息，讓歷史成為新婦的鑄模。 
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事實上，《約翰福音‧12章》和《馬可福音‧11至 14章》裡， 

主耶穌在這 6日所言所行的活劇，都是一套非常完整 Alef Tav的教導。  

於接下來的感言部分，日華牧師將會進一步為大家分享。 

 

現在，你便明白， 

為什麼主耶穌基督騎驢進入耶路撤冷後的六天所發生的事， 

是很清楚地記載在《馬可褔音》中， 

由第十一章記載至第十三章都很清楚記載所有事情。 
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在首四天主耶穌基督是分享了教導及行了神蹟，說明了這些事情。 

舉例，在那四天裡由騎驢進入耶路撤冷， 

是因為接著主耶穌基督是以「驢駒子的審判」來審判一個國家，而非審判列國。 

 

 

 

怎樣才是審判列國？審判列國的時候主耶穌是騎著白馬來的。 

 

 

 

當時祂以驢駒子的審判來審判這個單一的兇惡園戶， 
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但是，在將來，主耶穌基督騎白馬來的時候，是審判眾多的兇惡園戶。 

 

 

 

可是，兩批兇惡園戶所做的事都是一致，就是他們也是不結果子， 

果子是什麼？果子便是內心中像神的性格，是聖靈的果子。 
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所以，主耶穌在那四天中，便以驢駒子的審判喻示了四馬的審判， 

即白馬的審判、紅馬的審判、黑馬的審判和灰馬的審判。 

 

 

 

當祂咒詛無花果樹時，是描述政治的審判、亡國以色列； 
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審判兇惡園戶的時候，便是紅馬的審判，是刀劍的審判； 

 

 

 

接著到了潔淨聖殿，推翻兌換銀錢之人的銀錢， 

便是黑馬的審判，是經濟的審判； 
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然後聖殿被毀，便是死亡的審判； 

 

 

 

因為，聖殿被毀時耶路撤冷的人差不多死絕了。 

當時，除了逃到山上的人外，其他耶路撒冷的人全部死光。 
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我現時所說的全部經文，皆是主耶穌於那四天所講，屬驢駒子的審判。 

 

 

 

然而，將來卻會出現四馬的審判！ 
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驢駒子的審判是主耶穌所做，而四馬的審判則是由新婦所行。 

 

影片：總結感言 2：主耶穌騎驢駒子與四馬審判 

於感言部分，日華牧師詳細解說《聖經》四福音所記載， 

主耶穌騎驢進入耶路撒冷，直到被釘十字架， 

這六天期間，是刻意飾演了一齣有關以色列和世界將來被神審判的活劇。 

 

當主耶穌進入耶路撒冷的時候，為何要騎著驢進去呢？ 

因為主耶穌不單要應驗舊約《聖經》撒迦利亞書所預言， 

當救主來到耶路撒冷時，會騎著驢駒子進入錫安，即耶路撒冷， 

 

並且，這個情景，是主耶穌刻意演活一齣雙重預言的活劇， 

有關審判當時的以色列，以及末後日子的全世界， 

因為主耶穌騎驢進入耶路撒冷，是對比一位騎馬入城的王。 

 

《約翰福音》12:12-15 

12 第二天，有許多上來過節的人聽見耶穌將到耶路撒冷， 

13 就拿著棕樹枝出去迎接他，喊著說：和散那！奉主名來的以色列王是應當稱頌的！ 

14 耶穌得了一個驢駒，就騎上，如經上所記的說： 

15錫安的民（原文是女子）哪，不要懼怕！你的王騎著驢駒來了。 

 

就好像古時候，當一位國王打勝仗，凱旋而歸的時候， 

都會騎著馬入城，讓民眾在路旁夾道歡呼。 

同樣，當主耶穌來到耶路撒冷，城內大量猶太人拿著棕樹枝， 
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向騎著驢進城的主耶穌歡呼，如同迎接一位國王凱旋而歸。 

 

但是，為何主耶穌不是騎馬，而是騎體型細小很多的驢呢？ 

因為主耶穌第一次來到世上，目的是被釘死在十架上，成就救恩， 

但卻預知猶太人的不信，所以在進城後預言，神不單會審判猶太人， 

並且會把天國交給所有外邦人，建立教會，開始鑄造新婦計劃的 Alef， 

所以，騎驢駒子正好對比神只會審判以色列一個國家，對全世界卻會施恩。 

 

但《啟示錄》記載，到了末世，於救贖計劃完結 Tav的時候， 

新婦鑄造完成，裝飾整齊被提之後， 

不單主耶穌會回到地上審判全世界，消滅所有敵擋神的人， 

並且，主耶穌回來之前，亦會以四馬審判世界， 

就是白馬、紅馬、黑馬和灰馬的審判， 

所以主耶穌第二次降臨，是騎著白馬，好像國王凱旋回歸， 

亦好像一位把敵國打敗的君王，以君臨天下之勢騎白馬入敵國之城，顯示他的勝利。 

 

所以，主耶穌第一次來的時候，是騎驢駒子進入耶路撒冷， 

因為祂將會審判一個以色列國家，但卻會向全世界施恩， 

但第二次來到時，是騎白馬從天降臨， 

因為祂將會拯救以色列，但卻會審判全世界，並且預先以四馬審判世界。 

 

但是，原來主耶穌在第一次騎驢進入耶路撒冷的時候， 

直到被釘十字架的六天期間，亦同時頒佈了對以色列的四馬方式審判。 

 

所以，假如我們進深研究主耶穌進入耶路撒冷頭四日所說的話， 

就會更加清楚明白，《啟示錄》所說的四馬審判， 

絕非如很多釋經家所誤解，以為四馬是來自敵基督， 

相反，四馬卻是來自神，由新婦對世界頒佈的審判。 

 

主耶穌頒佈對以色列國度的第一個審判，就是咒詛無花果樹的審判， 

因為在以色列文化裡，無花果代表政治勢力上獨立存在的以色列國。 
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馬太福音 21:18-19 

18 早晨回城的時候，他餓了， 

19 看見路旁有一棵無花果樹，就走到跟前，在樹上找不著甚麼，不過有葉子， 

就對樹說：「從今以後，你永不結果子。」那無花果樹就立刻枯乾了。 

 

所以，咒詛無花果樹，正好對比《啟示錄》， 

神藉新婦審判全世界的第一個白馬審判，亦是對政治權柄的審判， 

亦是預言 2,000年前，以色列將會因為敵擋主耶穌，失去地上政治獨立二千年之久。 

 

所以，主耶穌在咒詛無花果樹之後，亦在《馬太福音‧24章》提及，世界末日之前， 

以色列將會再次在地上立國，也是用無花果樹開花結旺來對比。 

 

馬太福音 24:32-33 

32 「你們可以從無花果樹學個比方：當樹枝發嫩長葉的時候，你們就知道夏天近了。 

33這樣，你們看見這一切的事，也該知道人子近了，正在門口了。 

 

主耶穌頒佈的第二個審判，就是對猶太人領袖的審判，即是對凶惡園戶的審判， 

因為 2,000年前的猶太人領袖，即法利賽人、文士、祭司長等等宗教和政治領袖， 

他們否定主耶穌，甚至如凶惡園戶的比喻所說，要殺死主耶穌這位神的兒子， 

所以神就以牙還牙，以刀劍的審判把園戶全部殺死。 

這正好對比以一把大刀審判世界的紅馬審判，就是戰爭的審判。 
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《馬可福音》12:6-11 

6 園主還有一位是他的愛子，末後又打發他去，意思說：『他們必尊敬我的兒子。』 

7 不料，那些園戶彼此說：『這是承受產業的。來吧，我們殺他，產業就歸我們了！』 

8 於是拿住他，殺了他，把他丟在園外。 

9 這樣，葡萄園的主人要怎麼辦呢？他要來除滅那些園戶，將葡萄園轉給別人。 

10 經上寫著說：匠人所棄的石頭，已作了房角的頭塊石頭。 

11 這是主所作的，在我們眼中看為希奇。這經你們沒有念過嗎？」 

 

《啟示錄》 6:3-4 

3 揭開第二印的時候，我聽見第二個活物說：「你來！」 

4 就另有一匹馬出來，是紅的，有權柄給了那騎馬的，可以從地上奪去太平， 

使人彼此相殺；又有一把大刀賜給他。 

 

主耶穌頒佈的第三個審判，是審判以色列的經濟， 

主耶穌趕出在聖殿外院兌換銀錢和售賣牛羊鴿子的商人， 

對比《啟示錄》的黑馬審判世界，因為黑馬就是以經濟崩潰成為世界的審判。 
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《約翰福音》 2:13-16 

13 猶太人的逾越節近了，耶穌就上耶路撒冷去。 

14 看見殿裡有賣牛、羊、鴿子的，並有兌換銀錢的人坐在那裡， 

15 耶穌就拿繩子做成鞭子，把牛羊都趕出殿去，倒出兌換銀錢之人的銀錢，推翻他們的桌子， 

16 又對賣鴿子的說：「把這些東西拿去！不要將我父的殿當作買賣的地方。」 

 

《啟示錄》 6:5-6 

5 揭開第三印的時候，我聽見第三個活物說：「你來！」我就觀看，見有一匹黑馬；騎在馬上的，手

裡拿著天平。 

6 我聽見在四活物中似乎有聲音說：「一錢銀子買一升麥子，一錢銀子買三升大麥；油和酒不可糟蹋。」 

 

主耶穌頒佈的第四個審判，是使到以色列滅國， 

甚至在主後 70年，發生羅馬軍隊屠殺耶路撒冷全城所有人的審判， 

而聖殿和全城亦被毀滅，正好對比《啟示錄》的灰馬審判， 

全世界被各種不同災難，包括前三馬所有審判的三合一， 

一次過殺害地上四分之一的人。 
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路加福音 19:41-44 

41 耶穌快到耶路撒冷，看見城，就為它哀哭， 

42 說：「巴不得你在這日子知道關係你平安的事；無奈這事現在是隱藏的，叫你的眼看不出來。 

43 因為日子將到，你的仇敵必築起土壘，周圍環繞你，四面困住你， 

44 並要掃滅你和你裡頭的兒女，連一塊石頭也不留在石頭上，因你不知道眷顧你的時候。」 

 

《啟示錄》 6:7-8 

7 揭開第四印的時候，我聽見第四個活物說：「你來！」 

8 我就觀看，見有一匹灰色馬；騎在馬上的，名字叫作死，陰府也隨著他；有權柄賜給他們，可以

用刀劍、饑荒、瘟疫（或譯：死亡）、野獸，殺害地上四分之一的人。 

 

所以，2,000年前，當主耶穌最後一次進入耶路撒冷，被釘十字架之前， 

向否定並計劃殺祂的猶太人和以色列，頒佈了對應《啟示錄》的四馬審判， 

就是對比白馬，咒詛無花果樹的政治國度審判； 

對比紅馬，審判宗教和政治領袖凶惡園戶的審判； 

對比黑馬，審判經濟趕出聖殿中兌換銀錢和售賣牛羊鴿子的審判； 

以及最後對比灰馬，預言耶路撒冷被屠城、聖殿被毀的審判。 

 

可見，《啟示錄》四馬對世界的審判， 

絕非外間很多釋經家所誤解，以為是來自敵基督。 

 

當我們明白主耶穌 2,000年前最後一次進耶路撒冷的時候， 

原來早已對應《啟示錄》四馬的每一個災難，對當時代敵擋主耶穌的猶太人頒佈四個審判。 
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既然，這四個對猶太人的驢駒子的審判， 

是由一日也不偏差地完成救贖計劃 Alef 的主耶穌頒佈和執行，那麼，《啟示錄》四馬對世界的審判， 

就會是由一日也不偏差地完成救贖計劃 Tav的主耶穌的新婦去頒佈和執行。 

 

那你就明白，為何主耶穌於那四天一直隱藏自己， 

及至最後兩天，即第五天和第六天，馬利亞膏抹主耶穌。 

 

 

 

為何於《約翰福音》，這事件會被放在最先？ 

在當中記載，主耶穌是在兩天後，騎驢進入耶路撒冷。為何呢？ 
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原因，唯有這件事，可以從時空的角度，讓我們看見神原定的計劃！ 

那就是在四天後，主耶穌便會成為逾越節羔羊。 

原來，人類歷史由創世至主耶穌被釘十字架的這四千年間， 

第四千年是主耶穌被釘於十字架上，成為逾越節羔羊。 

然而，但在四千年前，神已預定了馬利亞這種新婦級數的信仰， 

藉著最後二千年去完成！ 

 

 

 

 

所以，神從創世以先已在基督裡選擇了我們，就是這個解釋了！ 

《約翰福音》讓我們知道，主耶穌先講及馬利亞的特質， 

講出這個已畢業的最好學生、最好門徒就是馬利亞， 

因她犧牲了自己的嫁妝 —— 真哪噠香膏來膏主耶穌基督， 

藉此參與、完成了神的時代計劃。 

而主耶穌亦特意前來，為自己受葬之日受膏。 
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神根本早已決定了這二千年的計劃，然後才展開這四千年的人類歷史。 

接著在四千年之後，就是逾越節當天， 

主耶穌便被釘在十字架上成為 Alef，並同時帶出了 Tav。 

這亦是為何神在《詩篇‧118》裡，放下 Alef Tav的原因。 

 

因此，你會看見，當主耶穌在《馬可福音》提及有關四馬的審判時， 

亦提及匠人所棄的房角石。 

因將來，匠人所棄的殿頂石，才是最大的審判，是驢駒子的審判！ 

所以，主耶穌在大馬色路上遇到保羅的時候，說他是用腳踢刺，是很難做的。 
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因當時，主耶穌已釘完十字架並復活， 

緊接，便是以色列國遇到驢駒子的審判。 

踢刺，就是指一隻驢去踢那根刺棍， 

因刺棍本是用來驅趕驢駒子朝某一方向前行的，但牠卻用腳去踢它。 

 

 

 

這裡正是指向保羅和法利賽人，因他們想敵擋這驢駒子的審判！ 

當然，最後，神亦帶領保羅走出來，成為一代偉人和使徒！ 

 

主耶穌的時代便是四驢的審判； 

及至世界末日，主耶穌不再騎驢子，而是騎白馬，是「四馬的審判」。  

那時，正正是《《馬可福音》‧13章》提到「災難的起頭、民要攻打民」。 

主耶穌當時用了四天、並面對著聖殿去教導眾人。 

當時主耶穌在山上，正正看著聖殿，門徒正好提問，主耶穌便如上述回答。 

就是那四天，主耶穌提出了「四驢的審判」。 

 

但很多人看《聖經》時，往往忽視主後 70年以色列被圍困一事， 

而四驢正正是喻表四馬。主耶穌是刻意提到《詩篇‧118章》， 

雖然《詩篇‧118章》是《舊約》的經文，卻遙指著 2018年的境況。 

 

影片：總結感言 3：《約翰福音》與時空穿梭的應許（馬利亞新婦） 

於主日分享的感言部分， 

日華牧師分享了一個於《聖經》當中，有關時空穿梭的奧秘， 

就是原來《約翰福音》與其他三卷福音書不同， 

其他三卷福音書，是按著歷史上，事件發生的先後次序，順序描繪出來， 
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唯獨《約翰福音》，是將馬利亞膏主耶穌的事件，放於主耶穌入城之前，即逾越節前六天。 

換句話說，馬利亞是藉著時空穿梭，早了四日，去完成膏抹主耶穌的事件。 

 

 

  

《約翰福音》這種不按時序的寫法， 

亦成為了《聖經》當中，其中一個讓人難以理解的奧秘。 

然而，日華牧師藉著「天馬座行動」信息中，時空穿梭的概念，將當中的奧秘解明。 

  

原因，主耶穌是於逾越節前六天進到耶路撒冷， 

頭四天，主耶穌演活《馬可福音》所提及的連串活劇， 

於最後的兩天，主耶穌進到伯大尼，於西門家中坐席， 

馬利亞就是於這段時間用真哪噠香膏去膏主耶穌， 

兩天後，主耶穌就被釘死在十字架上。 

  

日華牧師分析，主耶穌進到耶路撒冷的頭四天，就預表四千年的舊約時期， 

而當中的總結，就是一個千瘡百孔的以色列信仰世代，棄之不足惜， 

甚至，要將他們的園子交給外邦人。 
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然而，最後的兩天，馬利亞的出現，卻是預表兩千年的新約時代， 

就是一個與神有直接信仰關係的新婦被孕育、鑄造的時代。 

 

 

 

並且，於這件事件中，我們甚至看見，主耶穌的到來以及主耶穌完成救贖計劃時， 

馬利亞是以主耶穌的首席門徒角色去出現，成為眾人的榜樣，去開始這 2,000年。 

因為，主耶穌於《約翰福音》說出，無論任何人傳福音，也要提及馬利亞的事蹟，成為紀念。 

而《馬可福音》所描繪的，就是由頭四天，轉接到最後兩天， 

到之後的逾越節，主耶穌被釘死的時間軸。 
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然而，《約翰福音》卻是以一個時空穿梭的概念寫成，演繹出一個更進深的屬靈意義， 

就是於主耶穌未入城，這四千年未有開始之先，其實，新婦已經出現， 

並且，是於創世以先，人類未出現以先，已經被孕育、鑄造出來，與神同在。  

 

《約翰福音》12:1-3 

1 逾越節前六日，耶穌來到伯大尼，就是他叫拉撒路從死裡復活之處。 

2 有人在那裡給耶穌預備筵席；馬大伺候，拉撒路也在那同耶穌坐席的人中。 

3 馬利亞就拿著一斤極貴的真哪噠香膏，抹耶穌的腳，又用自己頭髮去擦，屋裡就滿了膏的香氣。 

  

於這節經文，約翰是有意將時序倒置， 

以時空穿梭的方式，將馬利亞膏主耶穌的事件，放於最前， 

也就是主耶穌未入城之前。 

 

事實上，寫《約翰福音》的約翰，亦是寫《啟示錄》的使徒， 

因此，他對於神末後的異象和計劃，亦非常之清楚。 

所以，他亦清楚明白到，新婦能夠時空穿梭的概念， 

他才可以寫出小孩子於被提後，能夠以鐵杖轄管列國的經文。 

  

《聖經》亦一直有提及這個概念，就是於萬物未造以先、歷史未開始以先， 

我們還未誕生於這個世界之先，神已經於基督裡揀選了我們。  

 

以弗所書 1:4 

就如神從創立世界以前，在基督裡揀選了我們，使我們在他面前成為聖潔，無有瑕疵； 

 

這段經文，正正就是提及同一個原則， 

就是我們於創立世界以先，已經被神所揀選。 

  

正如《約翰福音》將馬利亞膏主耶穌的事件，放於主耶穌入城之前， 

就是將末後的 2,000年，放於舊約的 4,000年之前， 

也就是說，於舊約還未開始，人類還未被創造的時候， 

主耶穌已經揀選了馬利亞成為門徒。 

 

於這裡清楚提及到，於創世以先，其實，我們已經存在，存於時間流以外， 

只不過，當神開始了歷史、創造了宇宙之後，我們才一個又一個於歷史中出現。 

所以，我們於歷史開始之先，於神的眼中，已經成為了新婦。 

  

亦因此，這就是神眼中的 Alef Tav， 

就是於主耶穌接受馬利亞的真哪噠香膏，開始信仰的 Alef的時候， 

其實，亦預表了信仰的 Tav，就是於二千年當中，新婦於最後的末世出現， 
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然而，這個 Tav，於《約翰福音》中，又變成了 Alef，放於最前面，成為了神眼中的 Alef Tav。 

 

現在，大家便更明白，《約翰福音》時空倒置及時空摺疊的現象。 

 

 

 

但為何要這樣？  

原因十分簡單，因為，世上只有我們能夠回到時間之初。 

故此，《約翰福音》提到馬利亞。 

 

 

 

有人可能說：「一定是《約翰福音》錯了！因為馬利亞沒有可能在四日前出現！」 
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這四天是代表人類歷史的四千年， 

但為何，馬利亞能在這四日前已經存在，並得著獎賞？ 

並且普天下也要紀念她呢？  

 

因為，這獎賞便是讓我們能回到人類歷史之初，這是時空摺疊的現象。 

 

 

 

由 Bible Code「聖經密碼」已讓我們得知，《聖經》是絕對無誤， 

縱然你錯了，《聖經》也不會錯的！ 

但為何要有時空摺疊呢？因這是神的預定， 

並且有新婦才可以穿梭時空、回到時間之初、見證亞當與夏娃的被造，也就是馬利亞！  
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最後，我們每人向三人宣告：「那麼我要老老實實成為四馬！」 

 

 

 

並歡呼拍掌感謝神！Amen！ 

 

 


